Menu

## FraudDetectionV2PassengerDto
in package

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 11

不正検知V2搭乗者情報Dtoクラス<br>

##### Tags

author

  Veritrans, Inc.

### Table of Contents

$checkDigit : mixed
  チェックデジット<br> 半角数字<br/> 最大桁数：2<br/>
$dob : mixed
  誕生日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>
$email : mixed
  メールアドレス<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：45<br/>
$frequentFlyerNumber : mixed
  会員番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs10AirlineCode : mixed
  区間10航空会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>
$legs10AirlineName : mixed
  区間10航空会社名<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs10ArrivalAirport : mixed
  区間10到着空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>
$legs10ArrivalCountry : mixed
  区間10到着国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>
$legs10ArrivalDate : mixed
  区間10到着日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>
$legs10ArrivalTime : mixed
  区間10到着時間<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：16<br/>
$legs10CarrierCode : mixed
  区間10会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>
$legs10ClassOfService : mixed
  区間10サービスクラス<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs10CouponNumber : mixed
  区間10クーポン番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs10DepartureAirport : mixed
  区間10出発空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>
$legs10DepartureCountry : mixed
  区間10出発国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>
$legs10DepartureDate : mixed
  区間10出発日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>
$legs10DepartureTaxAmount : mixed
  区間10出国税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs10DepartureTime : mixed
  区間10出発時間<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：8<br/>
$legs10ExchangeTicketNum : mixed
  区間10チケット枚数<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs10FareAmount : mixed
  区間10運賃<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs10FareBasis : mixed
  区間10基本運賃<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs10FeesAmount : mixed
  区間10手数料<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs10FlightNumber : mixed
  区間10フライトナンバー<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs10Restrictions : mixed
  区間10制限<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs10StopOverAllowed : mixed
  区間10途中下車許可<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：1<br/>
$legs10TaxAmount : mixed
  区間10税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs10TicketNumber : mixed
  区間10チケット番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs1AirlineCode : mixed
  区間1航空会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>
$legs1AirlineName : mixed
  区間1航空会社名<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs1ArrivalAirport : mixed
  区間1到着空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>
$legs1ArrivalCountry : mixed
  区間1到着国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>
$legs1ArrivalDate : mixed
  区間1到着日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>
$legs1ArrivalTime : mixed
  区間1到着時間<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：16<br/>
$legs1CarrierCode : mixed
  区間1会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>
$legs1ClassOfService : mixed
  区間1サービスクラス<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs1CouponNumber : mixed
  区間1クーポン番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs1DepartureAirport : mixed
  区間1出発空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>
$legs1DepartureCountry : mixed
  区間1出発国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>
$legs1DepartureDate : mixed
  区間1出発日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>
$legs1DepartureTaxAmount : mixed
  区間1出国税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs1DepartureTime : mixed
  区間1出発時間<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：8<br/>
$legs1ExchangeTicketNum : mixed
  区間1チケット枚数<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs1FareAmount : mixed
  区間1運賃<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs1FareBasis : mixed
  区間1基本運賃<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs1FeesAmount : mixed
  区間1手数料<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs1FlightNumber : mixed
  区間1フライトナンバー<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs1Restrictions : mixed
  区間1制限<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs1StopOverAllowed : mixed
  区間1途中下車許可<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：1<br/>
$legs1TaxAmount : mixed
  区間1税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs1TicketNumber : mixed
  区間1チケット番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs2AirlineCode : mixed
  区間2航空会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>
$legs2AirlineName : mixed
  区間2航空会社名<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs2ArrivalAirport : mixed
  区間2到着空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>
$legs2ArrivalCountry : mixed
  区間2到着国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>
$legs2ArrivalDate : mixed
  区間2到着日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>
$legs2ArrivalTime : mixed
  区間2到着時間<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：16<br/>
$legs2CarrierCode : mixed
  区間2会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>
$legs2ClassOfService : mixed
  区間2サービスクラス<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs2CouponNumber : mixed
  区間2クーポン番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs2DepartureAirport : mixed
  区間2出発空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>
$legs2DepartureCountry : mixed
  区間2出発国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>
$legs2DepartureDate : mixed
  区間2出発日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>
$legs2DepartureTaxAmount : mixed
  区間2出国税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs2DepartureTime : mixed
  区間2出発時間<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：8<br/>
$legs2ExchangeTicketNum : mixed
  区間2チケット枚数<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs2FareAmount : mixed
  区間2運賃<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs2FareBasis : mixed
  区間2基本運賃<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs2FeesAmount : mixed
  区間2手数料<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs2FlightNumber : mixed
  区間2フライトナンバー<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs2Restrictions : mixed
  区間2制限<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs2StopOverAllowed : mixed
  区間2途中下車許可<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：1<br/>
$legs2TaxAmount : mixed
  区間2税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs2TicketNumber : mixed
  区間2チケット番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs3AirlineCode : mixed
  区間3航空会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>
$legs3AirlineName : mixed
  区間3航空会社名<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs3ArrivalAirport : mixed
  区間3到着空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>
$legs3ArrivalCountry : mixed
  区間3到着国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>
$legs3ArrivalDate : mixed
  区間3到着日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>
$legs3ArrivalTime : mixed
  区間3到着時間<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：16<br/>
$legs3CarrierCode : mixed
  区間3会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>
$legs3ClassOfService : mixed
  区間3サービスクラス<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs3CouponNumber : mixed
  区間3クーポン番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs3DepartureAirport : mixed
  区間3出発空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>
$legs3DepartureCountry : mixed
  区間3出発国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>
$legs3DepartureDate : mixed
  区間3出発日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>
$legs3DepartureTaxAmount : mixed
  区間3出国税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs3DepartureTime : mixed
  区間3出発時間<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：8<br/>
$legs3ExchangeTicketNum : mixed
  区間3チケット枚数<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs3FareAmount : mixed
  区間3運賃<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs3FareBasis : mixed
  区間3基本運賃<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs3FeesAmount : mixed
  区間3手数料<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs3FlightNumber : mixed
  区間3フライトナンバー<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs3Restrictions : mixed
  区間3制限<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs3StopOverAllowed : mixed
  区間3途中下車許可<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：1<br/>
$legs3TaxAmount : mixed
  区間3税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs3TicketNumber : mixed
  区間3チケット番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs4AirlineCode : mixed
  区間4航空会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>
$legs4AirlineName : mixed
  区間4航空会社名<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs4ArrivalAirport : mixed
  区間4到着空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>
$legs4ArrivalCountry : mixed
  区間4到着国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>
$legs4ArrivalDate : mixed
  区間4到着日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>
$legs4ArrivalTime : mixed
  区間4到着時間<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：16<br/>
$legs4CarrierCode : mixed
  区間4会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>
$legs4ClassOfService : mixed
  区間4サービスクラス<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs4CouponNumber : mixed
  区間4クーポン番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs4DepartureAirport : mixed
  区間4出発空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>
$legs4DepartureCountry : mixed
  区間4出発国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>
$legs4DepartureDate : mixed
  区間4出発日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>
$legs4DepartureTaxAmount : mixed
  区間4出国税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs4DepartureTime : mixed
  区間4出発時間<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：8<br/>
$legs4ExchangeTicketNum : mixed
  区間4チケット枚数<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs4FareAmount : mixed
  区間4運賃<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs4FareBasis : mixed
  区間4基本運賃<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs4FeesAmount : mixed
  区間4手数料<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs4FlightNumber : mixed
  区間4フライトナンバー<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs4Restrictions : mixed
  区間4制限<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs4StopOverAllowed : mixed
  区間4途中下車許可<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：1<br/>
$legs4TaxAmount : mixed
  区間4税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs4TicketNumber : mixed
  区間4チケット番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs5AirlineCode : mixed
  区間5航空会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>
$legs5AirlineName : mixed
  区間5航空会社名<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs5ArrivalAirport : mixed
  区間5到着空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>
$legs5ArrivalCountry : mixed
  区間5到着国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>
$legs5ArrivalDate : mixed
  区間5到着日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>
$legs5ArrivalTime : mixed
  区間5到着時間<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：16<br/>
$legs5CarrierCode : mixed
  区間5会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>
$legs5ClassOfService : mixed
  区間5サービスクラス<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs5CouponNumber : mixed
  区間5クーポン番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs5DepartureAirport : mixed
  区間5出発空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>
$legs5DepartureCountry : mixed
  区間5出発国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>
$legs5DepartureDate : mixed
  区間5出発日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>
$legs5DepartureTaxAmount : mixed
  区間5出国税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs5DepartureTime : mixed
  区間5出発時間<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：8<br/>
$legs5ExchangeTicketNum : mixed
  区間5チケット枚数<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs5FareAmount : mixed
  区間5運賃<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs5FareBasis : mixed
  区間5基本運賃<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs5FeesAmount : mixed
  区間5手数料<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs5FlightNumber : mixed
  区間5フライトナンバー<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs5Restrictions : mixed
  区間5制限<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs5StopOverAllowed : mixed
  区間5途中下車許可<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：1<br/>
$legs5TaxAmount : mixed
  区間5税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs5TicketNumber : mixed
  区間5チケット番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs6AirlineCode : mixed
  区間6航空会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>
$legs6AirlineName : mixed
  区間6航空会社名<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs6ArrivalAirport : mixed
  区間6到着空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>
$legs6ArrivalCountry : mixed
  区間6到着国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>
$legs6ArrivalDate : mixed
  区間6到着日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>
$legs6ArrivalTime : mixed
  区間6到着時間<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：16<br/>
$legs6CarrierCode : mixed
  区間6会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>
$legs6ClassOfService : mixed
  区間6サービスクラス<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs6CouponNumber : mixed
  区間6クーポン番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs6DepartureAirport : mixed
  区間6出発空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>
$legs6DepartureCountry : mixed
  区間6出発国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>
$legs6DepartureDate : mixed
  区間6出発日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>
$legs6DepartureTaxAmount : mixed
  区間6出国税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs6DepartureTime : mixed
  区間6出発時間<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：8<br/>
$legs6ExchangeTicketNum : mixed
  区間6チケット枚数<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs6FareAmount : mixed
  区間6運賃<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs6FareBasis : mixed
  区間6基本運賃<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs6FeesAmount : mixed
  区間6手数料<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs6FlightNumber : mixed
  区間6フライトナンバー<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs6Restrictions : mixed
  区間6制限<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs6StopOverAllowed : mixed
  区間6途中下車許可<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：1<br/>
$legs6TaxAmount : mixed
  区間6税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs6TicketNumber : mixed
  区間6チケット番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs7AirlineCode : mixed
  区間7航空会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>
$legs7AirlineName : mixed
  区間7航空会社名<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs7ArrivalAirport : mixed
  区間7到着空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>
$legs7ArrivalCountry : mixed
  区間7到着国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>
$legs7ArrivalDate : mixed
  区間7到着日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>
$legs7ArrivalTime : mixed
  区間7到着時間<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：16<br/>
$legs7CarrierCode : mixed
  区間7会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>
$legs7ClassOfService : mixed
  区間7サービスクラス<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs7CouponNumber : mixed
  区間7クーポン番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs7DepartureAirport : mixed
  区間7出発空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>
$legs7DepartureCountry : mixed
  区間7出発国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>
$legs7DepartureDate : mixed
  区間7出発日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>
$legs7DepartureTaxAmount : mixed
  区間7出国税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs7DepartureTime : mixed
  区間7出発時間<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：8<br/>
$legs7ExchangeTicketNum : mixed
  区間7チケット枚数<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs7FareAmount : mixed
  区間7運賃<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs7FareBasis : mixed
  区間7基本運賃<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs7FeesAmount : mixed
  区間7手数料<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs7FlightNumber : mixed
  区間7フライトナンバー<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs7Restrictions : mixed
  区間7制限<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs7StopOverAllowed : mixed
  区間7途中下車許可<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：1<br/>
$legs7TaxAmount : mixed
  区間7税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs7TicketNumber : mixed
  区間7チケット番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs8AirlineCode : mixed
  区間8航空会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>
$legs8AirlineName : mixed
  区間8航空会社名<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs8ArrivalAirport : mixed
  区間8到着空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>
$legs8ArrivalCountry : mixed
  区間8到着国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>
$legs8ArrivalDate : mixed
  区間8到着日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>
$legs8ArrivalTime : mixed
  区間8到着時間<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：16<br/>
$legs8CarrierCode : mixed
  区間8会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>
$legs8ClassOfService : mixed
  区間8サービスクラス<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs8CouponNumber : mixed
  区間8クーポン番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs8DepartureAirport : mixed
  区間8出発空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>
$legs8DepartureCountry : mixed
  区間8出発国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>
$legs8DepartureDate : mixed
  区間8出発日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>
$legs8DepartureTaxAmount : mixed
  区間8出国税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs8DepartureTime : mixed
  区間8出発時間<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：8<br/>
$legs8ExchangeTicketNum : mixed
  区間8チケット枚数<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs8FareAmount : mixed
  区間8運賃<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs8FareBasis : mixed
  区間8基本運賃<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs8FeesAmount : mixed
  区間8手数料<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs8FlightNumber : mixed
  区間8フライトナンバー<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs8Restrictions : mixed
  区間8制限<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs8StopOverAllowed : mixed
  区間8途中下車許可<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：1<br/>
$legs8TaxAmount : mixed
  区間8税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs8TicketNumber : mixed
  区間8チケット番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs9AirlineCode : mixed
  区間9航空会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>
$legs9AirlineName : mixed
  区間9航空会社名<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs9ArrivalAirport : mixed
  区間9到着空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>
$legs9ArrivalCountry : mixed
  区間9到着国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>
$legs9ArrivalDate : mixed
  区間9到着日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>
$legs9ArrivalTime : mixed
  区間9到着時間<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：16<br/>
$legs9CarrierCode : mixed
  区間9会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>
$legs9ClassOfService : mixed
  区間9サービスクラス<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs9CouponNumber : mixed
  区間9クーポン番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs9DepartureAirport : mixed
  区間9出発空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>
$legs9DepartureCountry : mixed
  区間9出発国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>
$legs9DepartureDate : mixed
  区間9出発日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>
$legs9DepartureTaxAmount : mixed
  区間9出国税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs9DepartureTime : mixed
  区間9出発時間<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：8<br/>
$legs9ExchangeTicketNum : mixed
  区間9チケット枚数<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs9FareAmount : mixed
  区間9運賃<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs9FareBasis : mixed
  区間9基本運賃<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs9FeesAmount : mixed
  区間9手数料<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs9FlightNumber : mixed
  区間9フライトナンバー<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs9Restrictions : mixed
  区間9制限<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$legs9StopOverAllowed : mixed
  区間9途中下車許可<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：1<br/>
$legs9TaxAmount : mixed
  区間9税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>
$legs9TicketNumber : mixed
  区間9チケット番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$name : mixed
  氏名<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：70<br/>
$phone : mixed
  電話番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$status : mixed
  ステータス<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>
$ticketNumber : mixed
  チケット番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$ticketRestricted : mixed
  チケット制限<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>
$type : mixed
  種別<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：30<br/>
getCheckDigit() : string
  チェックデジットを取得する<br>
getDob() : string
  誕生日を取得する<br>
getEmail() : string
  メールアドレスを取得する<br>
getFrequentFlyerNumber() : string
  会員番号を取得する<br>
getLegs10AirlineCode() : string
  区間10航空会社コードを取得する<br>
getLegs10AirlineName() : string
  区間10航空会社名を取得する<br>
getLegs10ArrivalAirport() : string
  区間10到着空港を取得する<br>
getLegs10ArrivalCountry() : string
  区間10到着国を取得する<br>
getLegs10ArrivalDate() : string
  区間10到着日を取得する<br>
getLegs10ArrivalTime() : string
  区間10到着時間を取得する<br>
getLegs10CarrierCode() : string
  区間10会社コードを取得する<br>
getLegs10ClassOfService() : string
  区間10サービスクラスを取得する<br>
getLegs10CouponNumber() : string
  区間10クーポン番号を取得する<br>
getLegs10DepartureAirport() : string
  区間10出発空港を取得する<br>
getLegs10DepartureCountry() : string
  区間10出発国を取得する<br>
getLegs10DepartureDate() : string
  区間10出発日を取得する<br>
getLegs10DepartureTaxAmount() : string
  区間10出国税を取得する<br>
getLegs10DepartureTime() : string
  区間10出発時間を取得する<br>
getLegs10ExchangeTicketNum() : string
  区間10チケット枚数を取得する<br>
getLegs10FareAmount() : string
  区間10運賃を取得する<br>
getLegs10FareBasis() : string
  区間10基本運賃を取得する<br>
getLegs10FeesAmount() : string
  区間10手数料を取得する<br>
getLegs10FlightNumber() : string
  区間10フライトナンバーを取得する<br>
getLegs10Restrictions() : string
  区間10制限を取得する<br>
getLegs10StopOverAllowed() : string
  区間10途中下車許可を取得する<br>
getLegs10TaxAmount() : string
  区間10税を取得する<br>
getLegs10TicketNumber() : string
  区間10チケット番号を取得する<br>
getLegs1AirlineCode() : string
  区間1航空会社コードを取得する<br>
getLegs1AirlineName() : string
  区間1航空会社名を取得する<br>
getLegs1ArrivalAirport() : string
  区間1到着空港を取得する<br>
getLegs1ArrivalCountry() : string
  区間1到着国を取得する<br>
getLegs1ArrivalDate() : string
  区間1到着日を取得する<br>
getLegs1ArrivalTime() : string
  区間1到着時間を取得する<br>
getLegs1CarrierCode() : string
  区間1会社コードを取得する<br>
getLegs1ClassOfService() : string
  区間1サービスクラスを取得する<br>
getLegs1CouponNumber() : string
  区間1クーポン番号を取得する<br>
getLegs1DepartureAirport() : string
  区間1出発空港を取得する<br>
getLegs1DepartureCountry() : string
  区間1出発国を取得する<br>
getLegs1DepartureDate() : string
  区間1出発日を取得する<br>
getLegs1DepartureTaxAmount() : string
  区間1出国税を取得する<br>
getLegs1DepartureTime() : string
  区間1出発時間を取得する<br>
getLegs1ExchangeTicketNum() : string
  区間1チケット枚数を取得する<br>
getLegs1FareAmount() : string
  区間1運賃を取得する<br>
getLegs1FareBasis() : string
  区間1基本運賃を取得する<br>
getLegs1FeesAmount() : string
  区間1手数料を取得する<br>
getLegs1FlightNumber() : string
  区間1フライトナンバーを取得する<br>
getLegs1Restrictions() : string
  区間1制限を取得する<br>
getLegs1StopOverAllowed() : string
  区間1途中下車許可を取得する<br>
getLegs1TaxAmount() : string
  区間1税を取得する<br>
getLegs1TicketNumber() : string
  区間1チケット番号を取得する<br>
getLegs2AirlineCode() : string
  区間2航空会社コードを取得する<br>
getLegs2AirlineName() : string
  区間2航空会社名を取得する<br>
getLegs2ArrivalAirport() : string
  区間2到着空港を取得する<br>
getLegs2ArrivalCountry() : string
  区間2到着国を取得する<br>
getLegs2ArrivalDate() : string
  区間2到着日を取得する<br>
getLegs2ArrivalTime() : string
  区間2到着時間を取得する<br>
getLegs2CarrierCode() : string
  区間2会社コードを取得する<br>
getLegs2ClassOfService() : string
  区間2サービスクラスを取得する<br>
getLegs2CouponNumber() : string
  区間2クーポン番号を取得する<br>
getLegs2DepartureAirport() : string
  区間2出発空港を取得する<br>
getLegs2DepartureCountry() : string
  区間2出発国を取得する<br>
getLegs2DepartureDate() : string
  区間2出発日を取得する<br>
getLegs2DepartureTaxAmount() : string
  区間2出国税を取得する<br>
getLegs2DepartureTime() : string
  区間2出発時間を取得する<br>
getLegs2ExchangeTicketNum() : string
  区間2チケット枚数を取得する<br>
getLegs2FareAmount() : string
  区間2運賃を取得する<br>
getLegs2FareBasis() : string
  区間2基本運賃を取得する<br>
getLegs2FeesAmount() : string
  区間2手数料を取得する<br>
getLegs2FlightNumber() : string
  区間2フライトナンバーを取得する<br>
getLegs2Restrictions() : string
  区間2制限を取得する<br>
getLegs2StopOverAllowed() : string
  区間2途中下車許可を取得する<br>
getLegs2TaxAmount() : string
  区間2税を取得する<br>
getLegs2TicketNumber() : string
  区間2チケット番号を取得する<br>
getLegs3AirlineCode() : string
  区間3航空会社コードを取得する<br>
getLegs3AirlineName() : string
  区間3航空会社名を取得する<br>
getLegs3ArrivalAirport() : string
  区間3到着空港を取得する<br>
getLegs3ArrivalCountry() : string
  区間3到着国を取得する<br>
getLegs3ArrivalDate() : string
  区間3到着日を取得する<br>
getLegs3ArrivalTime() : string
  区間3到着時間を取得する<br>
getLegs3CarrierCode() : string
  区間3会社コードを取得する<br>
getLegs3ClassOfService() : string
  区間3サービスクラスを取得する<br>
getLegs3CouponNumber() : string
  区間3クーポン番号を取得する<br>
getLegs3DepartureAirport() : string
  区間3出発空港を取得する<br>
getLegs3DepartureCountry() : string
  区間3出発国を取得する<br>
getLegs3DepartureDate() : string
  区間3出発日を取得する<br>
getLegs3DepartureTaxAmount() : string
  区間3出国税を取得する<br>
getLegs3DepartureTime() : string
  区間3出発時間を取得する<br>
getLegs3ExchangeTicketNum() : string
  区間3チケット枚数を取得する<br>
getLegs3FareAmount() : string
  区間3運賃を取得する<br>
getLegs3FareBasis() : string
  区間3基本運賃を取得する<br>
getLegs3FeesAmount() : string
  区間3手数料を取得する<br>
getLegs3FlightNumber() : string
  区間3フライトナンバーを取得する<br>
getLegs3Restrictions() : string
  区間3制限を取得する<br>
getLegs3StopOverAllowed() : string
  区間3途中下車許可を取得する<br>
getLegs3TaxAmount() : string
  区間3税を取得する<br>
getLegs3TicketNumber() : string
  区間3チケット番号を取得する<br>
getLegs4AirlineCode() : string
  区間4航空会社コードを取得する<br>
getLegs4AirlineName() : string
  区間4航空会社名を取得する<br>
getLegs4ArrivalAirport() : string
  区間4到着空港を取得する<br>
getLegs4ArrivalCountry() : string
  区間4到着国を取得する<br>
getLegs4ArrivalDate() : string
  区間4到着日を取得する<br>
getLegs4ArrivalTime() : string
  区間4到着時間を取得する<br>
getLegs4CarrierCode() : string
  区間4会社コードを取得する<br>
getLegs4ClassOfService() : string
  区間4サービスクラスを取得する<br>
getLegs4CouponNumber() : string
  区間4クーポン番号を取得する<br>
getLegs4DepartureAirport() : string
  区間4出発空港を取得する<br>
getLegs4DepartureCountry() : string
  区間4出発国を取得する<br>
getLegs4DepartureDate() : string
  区間4出発日を取得する<br>
getLegs4DepartureTaxAmount() : string
  区間4出国税を取得する<br>
getLegs4DepartureTime() : string
  区間4出発時間を取得する<br>
getLegs4ExchangeTicketNum() : string
  区間4チケット枚数を取得する<br>
getLegs4FareAmount() : string
  区間4運賃を取得する<br>
getLegs4FareBasis() : string
  区間4基本運賃を取得する<br>
getLegs4FeesAmount() : string
  区間4手数料を取得する<br>
getLegs4FlightNumber() : string
  区間4フライトナンバーを取得する<br>
getLegs4Restrictions() : string
  区間4制限を取得する<br>
getLegs4StopOverAllowed() : string
  区間4途中下車許可を取得する<br>
getLegs4TaxAmount() : string
  区間4税を取得する<br>
getLegs4TicketNumber() : string
  区間4チケット番号を取得する<br>
getLegs5AirlineCode() : string
  区間5航空会社コードを取得する<br>
getLegs5AirlineName() : string
  区間5航空会社名を取得する<br>
getLegs5ArrivalAirport() : string
  区間5到着空港を取得する<br>
getLegs5ArrivalCountry() : string
  区間5到着国を取得する<br>
getLegs5ArrivalDate() : string
  区間5到着日を取得する<br>
getLegs5ArrivalTime() : string
  区間5到着時間を取得する<br>
getLegs5CarrierCode() : string
  区間5会社コードを取得する<br>
getLegs5ClassOfService() : string
  区間5サービスクラスを取得する<br>
getLegs5CouponNumber() : string
  区間5クーポン番号を取得する<br>
getLegs5DepartureAirport() : string
  区間5出発空港を取得する<br>
getLegs5DepartureCountry() : string
  区間5出発国を取得する<br>
getLegs5DepartureDate() : string
  区間5出発日を取得する<br>
getLegs5DepartureTaxAmount() : string
  区間5出国税を取得する<br>
getLegs5DepartureTime() : string
  区間5出発時間を取得する<br>
getLegs5ExchangeTicketNum() : string
  区間5チケット枚数を取得する<br>
getLegs5FareAmount() : string
  区間5運賃を取得する<br>
getLegs5FareBasis() : string
  区間5基本運賃を取得する<br>
getLegs5FeesAmount() : string
  区間5手数料を取得する<br>
getLegs5FlightNumber() : string
  区間5フライトナンバーを取得する<br>
getLegs5Restrictions() : string
  区間5制限を取得する<br>
getLegs5StopOverAllowed() : string
  区間5途中下車許可を取得する<br>
getLegs5TaxAmount() : string
  区間5税を取得する<br>
getLegs5TicketNumber() : string
  区間5チケット番号を取得する<br>
getLegs6AirlineCode() : string
  区間6航空会社コードを取得する<br>
getLegs6AirlineName() : string
  区間6航空会社名を取得する<br>
getLegs6ArrivalAirport() : string
  区間6到着空港を取得する<br>
getLegs6ArrivalCountry() : string
  区間6到着国を取得する<br>
getLegs6ArrivalDate() : string
  区間6到着日を取得する<br>
getLegs6ArrivalTime() : string
  区間6到着時間を取得する<br>
getLegs6CarrierCode() : string
  区間6会社コードを取得する<br>
getLegs6ClassOfService() : string
  区間6サービスクラスを取得する<br>
getLegs6CouponNumber() : string
  区間6クーポン番号を取得する<br>
getLegs6DepartureAirport() : string
  区間6出発空港を取得する<br>
getLegs6DepartureCountry() : string
  区間6出発国を取得する<br>
getLegs6DepartureDate() : string
  区間6出発日を取得する<br>
getLegs6DepartureTaxAmount() : string
  区間6出国税を取得する<br>
getLegs6DepartureTime() : string
  区間6出発時間を取得する<br>
getLegs6ExchangeTicketNum() : string
  区間6チケット枚数を取得する<br>
getLegs6FareAmount() : string
  区間6運賃を取得する<br>
getLegs6FareBasis() : string
  区間6基本運賃を取得する<br>
getLegs6FeesAmount() : string
  区間6手数料を取得する<br>
getLegs6FlightNumber() : string
  区間6フライトナンバーを取得する<br>
getLegs6Restrictions() : string
  区間6制限を取得する<br>
getLegs6StopOverAllowed() : string
  区間6途中下車許可を取得する<br>
getLegs6TaxAmount() : string
  区間6税を取得する<br>
getLegs6TicketNumber() : string
  区間6チケット番号を取得する<br>
getLegs7AirlineCode() : string
  区間7航空会社コードを取得する<br>
getLegs7AirlineName() : string
  区間7航空会社名を取得する<br>
getLegs7ArrivalAirport() : string
  区間7到着空港を取得する<br>
getLegs7ArrivalCountry() : string
  区間7到着国を取得する<br>
getLegs7ArrivalDate() : string
  区間7到着日を取得する<br>
getLegs7ArrivalTime() : string
  区間7到着時間を取得する<br>
getLegs7CarrierCode() : string
  区間7会社コードを取得する<br>
getLegs7ClassOfService() : string
  区間7サービスクラスを取得する<br>
getLegs7CouponNumber() : string
  区間7クーポン番号を取得する<br>
getLegs7DepartureAirport() : string
  区間7出発空港を取得する<br>
getLegs7DepartureCountry() : string
  区間7出発国を取得する<br>
getLegs7DepartureDate() : string
  区間7出発日を取得する<br>
getLegs7DepartureTaxAmount() : string
  区間7出国税を取得する<br>
getLegs7DepartureTime() : string
  区間7出発時間を取得する<br>
getLegs7ExchangeTicketNum() : string
  区間7チケット枚数を取得する<br>
getLegs7FareAmount() : string
  区間7運賃を取得する<br>
getLegs7FareBasis() : string
  区間7基本運賃を取得する<br>
getLegs7FeesAmount() : string
  区間7手数料を取得する<br>
getLegs7FlightNumber() : string
  区間7フライトナンバーを取得する<br>
getLegs7Restrictions() : string
  区間7制限を取得する<br>
getLegs7StopOverAllowed() : string
  区間7途中下車許可を取得する<br>
getLegs7TaxAmount() : string
  区間7税を取得する<br>
getLegs7TicketNumber() : string
  区間7チケット番号を取得する<br>
getLegs8AirlineCode() : string
  区間8航空会社コードを取得する<br>
getLegs8AirlineName() : string
  区間8航空会社名を取得する<br>
getLegs8ArrivalAirport() : string
  区間8到着空港を取得する<br>
getLegs8ArrivalCountry() : string
  区間8到着国を取得する<br>
getLegs8ArrivalDate() : string
  区間8到着日を取得する<br>
getLegs8ArrivalTime() : string
  区間8到着時間を取得する<br>
getLegs8CarrierCode() : string
  区間8会社コードを取得する<br>
getLegs8ClassOfService() : string
  区間8サービスクラスを取得する<br>
getLegs8CouponNumber() : string
  区間8クーポン番号を取得する<br>
getLegs8DepartureAirport() : string
  区間8出発空港を取得する<br>
getLegs8DepartureCountry() : string
  区間8出発国を取得する<br>
getLegs8DepartureDate() : string
  区間8出発日を取得する<br>
getLegs8DepartureTaxAmount() : string
  区間8出国税を取得する<br>
getLegs8DepartureTime() : string
  区間8出発時間を取得する<br>
getLegs8ExchangeTicketNum() : string
  区間8チケット枚数を取得する<br>
getLegs8FareAmount() : string
  区間8運賃を取得する<br>
getLegs8FareBasis() : string
  区間8基本運賃を取得する<br>
getLegs8FeesAmount() : string
  区間8手数料を取得する<br>
getLegs8FlightNumber() : string
  区間8フライトナンバーを取得する<br>
getLegs8Restrictions() : string
  区間8制限を取得する<br>
getLegs8StopOverAllowed() : string
  区間8途中下車許可を取得する<br>
getLegs8TaxAmount() : string
  区間8税を取得する<br>
getLegs8TicketNumber() : string
  区間8チケット番号を取得する<br>
getLegs9AirlineCode() : string
  区間9航空会社コードを取得する<br>
getLegs9AirlineName() : string
  区間9航空会社名を取得する<br>
getLegs9ArrivalAirport() : string
  区間9到着空港を取得する<br>
getLegs9ArrivalCountry() : string
  区間9到着国を取得する<br>
getLegs9ArrivalDate() : string
  区間9到着日を取得する<br>
getLegs9ArrivalTime() : string
  区間9到着時間を取得する<br>
getLegs9CarrierCode() : string
  区間9会社コードを取得する<br>
getLegs9ClassOfService() : string
  区間9サービスクラスを取得する<br>
getLegs9CouponNumber() : string
  区間9クーポン番号を取得する<br>
getLegs9DepartureAirport() : string
  区間9出発空港を取得する<br>
getLegs9DepartureCountry() : string
  区間9出発国を取得する<br>
getLegs9DepartureDate() : string
  区間9出発日を取得する<br>
getLegs9DepartureTaxAmount() : string
  区間9出国税を取得する<br>
getLegs9DepartureTime() : string
  区間9出発時間を取得する<br>
getLegs9ExchangeTicketNum() : string
  区間9チケット枚数を取得する<br>
getLegs9FareAmount() : string
  区間9運賃を取得する<br>
getLegs9FareBasis() : string
  区間9基本運賃を取得する<br>
getLegs9FeesAmount() : string
  区間9手数料を取得する<br>
getLegs9FlightNumber() : string
  区間9フライトナンバーを取得する<br>
getLegs9Restrictions() : string
  区間9制限を取得する<br>
getLegs9StopOverAllowed() : string
  区間9途中下車許可を取得する<br>
getLegs9TaxAmount() : string
  区間9税を取得する<br>
getLegs9TicketNumber() : string
  区間9チケット番号を取得する<br>
getName() : string
  氏名を取得する<br>
getPhone() : string
  電話番号を取得する<br>
getStatus() : string
  ステータスを取得する<br>
getTicketNumber() : string
  チケット番号を取得する<br>
getTicketRestricted() : string
  チケット制限を取得する<br>
getType() : string
  種別を取得する<br>
setCheckDigit() : mixed
  チェックデジットを設定する<br>
setDob() : mixed
  誕生日を設定する<br>
setEmail() : mixed
  メールアドレスを設定する<br>
setFrequentFlyerNumber() : mixed
  会員番号を設定する<br>
setLegs10AirlineCode() : mixed
  区間10航空会社コードを設定する<br>
setLegs10AirlineName() : mixed
  区間10航空会社名を設定する<br>
setLegs10ArrivalAirport() : mixed
  区間10到着空港を設定する<br>
setLegs10ArrivalCountry() : mixed
  区間10到着国を設定する<br>
setLegs10ArrivalDate() : mixed
  区間10到着日を設定する<br>
setLegs10ArrivalTime() : mixed
  区間10到着時間を設定する<br>
setLegs10CarrierCode() : mixed
  区間10会社コードを設定する<br>
setLegs10ClassOfService() : mixed
  区間10サービスクラスを設定する<br>
setLegs10CouponNumber() : mixed
  区間10クーポン番号を設定する<br>
setLegs10DepartureAirport() : mixed
  区間10出発空港を設定する<br>
setLegs10DepartureCountry() : mixed
  区間10出発国を設定する<br>
setLegs10DepartureDate() : mixed
  区間10出発日を設定する<br>
setLegs10DepartureTaxAmount() : mixed
  区間10出国税を設定する<br>
setLegs10DepartureTime() : mixed
  区間10出発時間を設定する<br>
setLegs10ExchangeTicketNum() : mixed
  区間10チケット枚数を設定する<br>
setLegs10FareAmount() : mixed
  区間10運賃を設定する<br>
setLegs10FareBasis() : mixed
  区間10基本運賃を設定する<br>
setLegs10FeesAmount() : mixed
  区間10手数料を設定する<br>
setLegs10FlightNumber() : mixed
  区間10フライトナンバーを設定する<br>
setLegs10Restrictions() : mixed
  区間10制限を設定する<br>
setLegs10StopOverAllowed() : mixed
  区間10途中下車許可を設定する<br>
setLegs10TaxAmount() : mixed
  区間10税を設定する<br>
setLegs10TicketNumber() : mixed
  区間10チケット番号を設定する<br>
setLegs1AirlineCode() : mixed
  区間1航空会社コードを設定する<br>
setLegs1AirlineName() : mixed
  区間1航空会社名を設定する<br>
setLegs1ArrivalAirport() : mixed
  区間1到着空港を設定する<br>
setLegs1ArrivalCountry() : mixed
  区間1到着国を設定する<br>
setLegs1ArrivalDate() : mixed
  区間1到着日を設定する<br>
setLegs1ArrivalTime() : mixed
  区間1到着時間を設定する<br>
setLegs1CarrierCode() : mixed
  区間1会社コードを設定する<br>
setLegs1ClassOfService() : mixed
  区間1サービスクラスを設定する<br>
setLegs1CouponNumber() : mixed
  区間1クーポン番号を設定する<br>
setLegs1DepartureAirport() : mixed
  区間1出発空港を設定する<br>
setLegs1DepartureCountry() : mixed
  区間1出発国を設定する<br>
setLegs1DepartureDate() : mixed
  区間1出発日を設定する<br>
setLegs1DepartureTaxAmount() : mixed
  区間1出国税を設定する<br>
setLegs1DepartureTime() : mixed
  区間1出発時間を設定する<br>
setLegs1ExchangeTicketNum() : mixed
  区間1チケット枚数を設定する<br>
setLegs1FareAmount() : mixed
  区間1運賃を設定する<br>
setLegs1FareBasis() : mixed
  区間1基本運賃を設定する<br>
setLegs1FeesAmount() : mixed
  区間1手数料を設定する<br>
setLegs1FlightNumber() : mixed
  区間1フライトナンバーを設定する<br>
setLegs1Restrictions() : mixed
  区間1制限を設定する<br>
setLegs1StopOverAllowed() : mixed
  区間1途中下車許可を設定する<br>
setLegs1TaxAmount() : mixed
  区間1税を設定する<br>
setLegs1TicketNumber() : mixed
  区間1チケット番号を設定する<br>
setLegs2AirlineCode() : mixed
  区間2航空会社コードを設定する<br>
setLegs2AirlineName() : mixed
  区間2航空会社名を設定する<br>
setLegs2ArrivalAirport() : mixed
  区間2到着空港を設定する<br>
setLegs2ArrivalCountry() : mixed
  区間2到着国を設定する<br>
setLegs2ArrivalDate() : mixed
  区間2到着日を設定する<br>
setLegs2ArrivalTime() : mixed
  区間2到着時間を設定する<br>
setLegs2CarrierCode() : mixed
  区間2会社コードを設定する<br>
setLegs2ClassOfService() : mixed
  区間2サービスクラスを設定する<br>
setLegs2CouponNumber() : mixed
  区間2クーポン番号を設定する<br>
setLegs2DepartureAirport() : mixed
  区間2出発空港を設定する<br>
setLegs2DepartureCountry() : mixed
  区間2出発国を設定する<br>
setLegs2DepartureDate() : mixed
  区間2出発日を設定する<br>
setLegs2DepartureTaxAmount() : mixed
  区間2出国税を設定する<br>
setLegs2DepartureTime() : mixed
  区間2出発時間を設定する<br>
setLegs2ExchangeTicketNum() : mixed
  区間2チケット枚数を設定する<br>
setLegs2FareAmount() : mixed
  区間2運賃を設定する<br>
setLegs2FareBasis() : mixed
  区間2基本運賃を設定する<br>
setLegs2FeesAmount() : mixed
  区間2手数料を設定する<br>
setLegs2FlightNumber() : mixed
  区間2フライトナンバーを設定する<br>
setLegs2Restrictions() : mixed
  区間2制限を設定する<br>
setLegs2StopOverAllowed() : mixed
  区間2途中下車許可を設定する<br>
setLegs2TaxAmount() : mixed
  区間2税を設定する<br>
setLegs2TicketNumber() : mixed
  区間2チケット番号を設定する<br>
setLegs3AirlineCode() : mixed
  区間3航空会社コードを設定する<br>
setLegs3AirlineName() : mixed
  区間3航空会社名を設定する<br>
setLegs3ArrivalAirport() : mixed
  区間3到着空港を設定する<br>
setLegs3ArrivalCountry() : mixed
  区間3到着国を設定する<br>
setLegs3ArrivalDate() : mixed
  区間3到着日を設定する<br>
setLegs3ArrivalTime() : mixed
  区間3到着時間を設定する<br>
setLegs3CarrierCode() : mixed
  区間3会社コードを設定する<br>
setLegs3ClassOfService() : mixed
  区間3サービスクラスを設定する<br>
setLegs3CouponNumber() : mixed
  区間3クーポン番号を設定する<br>
setLegs3DepartureAirport() : mixed
  区間3出発空港を設定する<br>
setLegs3DepartureCountry() : mixed
  区間3出発国を設定する<br>
setLegs3DepartureDate() : mixed
  区間3出発日を設定する<br>
setLegs3DepartureTaxAmount() : mixed
  区間3出国税を設定する<br>
setLegs3DepartureTime() : mixed
  区間3出発時間を設定する<br>
setLegs3ExchangeTicketNum() : mixed
  区間3チケット枚数を設定する<br>
setLegs3FareAmount() : mixed
  区間3運賃を設定する<br>
setLegs3FareBasis() : mixed
  区間3基本運賃を設定する<br>
setLegs3FeesAmount() : mixed
  区間3手数料を設定する<br>
setLegs3FlightNumber() : mixed
  区間3フライトナンバーを設定する<br>
setLegs3Restrictions() : mixed
  区間3制限を設定する<br>
setLegs3StopOverAllowed() : mixed
  区間3途中下車許可を設定する<br>
setLegs3TaxAmount() : mixed
  区間3税を設定する<br>
setLegs3TicketNumber() : mixed
  区間3チケット番号を設定する<br>
setLegs4AirlineCode() : mixed
  区間4航空会社コードを設定する<br>
setLegs4AirlineName() : mixed
  区間4航空会社名を設定する<br>
setLegs4ArrivalAirport() : mixed
  区間4到着空港を設定する<br>
setLegs4ArrivalCountry() : mixed
  区間4到着国を設定する<br>
setLegs4ArrivalDate() : mixed
  区間4到着日を設定する<br>
setLegs4ArrivalTime() : mixed
  区間4到着時間を設定する<br>
setLegs4CarrierCode() : mixed
  区間4会社コードを設定する<br>
setLegs4ClassOfService() : mixed
  区間4サービスクラスを設定する<br>
setLegs4CouponNumber() : mixed
  区間4クーポン番号を設定する<br>
setLegs4DepartureAirport() : mixed
  区間4出発空港を設定する<br>
setLegs4DepartureCountry() : mixed
  区間4出発国を設定する<br>
setLegs4DepartureDate() : mixed
  区間4出発日を設定する<br>
setLegs4DepartureTaxAmount() : mixed
  区間4出国税を設定する<br>
setLegs4DepartureTime() : mixed
  区間4出発時間を設定する<br>
setLegs4ExchangeTicketNum() : mixed
  区間4チケット枚数を設定する<br>
setLegs4FareAmount() : mixed
  区間4運賃を設定する<br>
setLegs4FareBasis() : mixed
  区間4基本運賃を設定する<br>
setLegs4FeesAmount() : mixed
  区間4手数料を設定する<br>
setLegs4FlightNumber() : mixed
  区間4フライトナンバーを設定する<br>
setLegs4Restrictions() : mixed
  区間4制限を設定する<br>
setLegs4StopOverAllowed() : mixed
  区間4途中下車許可を設定する<br>
setLegs4TaxAmount() : mixed
  区間4税を設定する<br>
setLegs4TicketNumber() : mixed
  区間4チケット番号を設定する<br>
setLegs5AirlineCode() : mixed
  区間5航空会社コードを設定する<br>
setLegs5AirlineName() : mixed
  区間5航空会社名を設定する<br>
setLegs5ArrivalAirport() : mixed
  区間5到着空港を設定する<br>
setLegs5ArrivalCountry() : mixed
  区間5到着国を設定する<br>
setLegs5ArrivalDate() : mixed
  区間5到着日を設定する<br>
setLegs5ArrivalTime() : mixed
  区間5到着時間を設定する<br>
setLegs5CarrierCode() : mixed
  区間5会社コードを設定する<br>
setLegs5ClassOfService() : mixed
  区間5サービスクラスを設定する<br>
setLegs5CouponNumber() : mixed
  区間5クーポン番号を設定する<br>
setLegs5DepartureAirport() : mixed
  区間5出発空港を設定する<br>
setLegs5DepartureCountry() : mixed
  区間5出発国を設定する<br>
setLegs5DepartureDate() : mixed
  区間5出発日を設定する<br>
setLegs5DepartureTaxAmount() : mixed
  区間5出国税を設定する<br>
setLegs5DepartureTime() : mixed
  区間5出発時間を設定する<br>
setLegs5ExchangeTicketNum() : mixed
  区間5チケット枚数を設定する<br>
setLegs5FareAmount() : mixed
  区間5運賃を設定する<br>
setLegs5FareBasis() : mixed
  区間5基本運賃を設定する<br>
setLegs5FeesAmount() : mixed
  区間5手数料を設定する<br>
setLegs5FlightNumber() : mixed
  区間5フライトナンバーを設定する<br>
setLegs5Restrictions() : mixed
  区間5制限を設定する<br>
setLegs5StopOverAllowed() : mixed
  区間5途中下車許可を設定する<br>
setLegs5TaxAmount() : mixed
  区間5税を設定する<br>
setLegs5TicketNumber() : mixed
  区間5チケット番号を設定する<br>
setLegs6AirlineCode() : mixed
  区間6航空会社コードを設定する<br>
setLegs6AirlineName() : mixed
  区間6航空会社名を設定する<br>
setLegs6ArrivalAirport() : mixed
  区間6到着空港を設定する<br>
setLegs6ArrivalCountry() : mixed
  区間6到着国を設定する<br>
setLegs6ArrivalDate() : mixed
  区間6到着日を設定する<br>
setLegs6ArrivalTime() : mixed
  区間6到着時間を設定する<br>
setLegs6CarrierCode() : mixed
  区間6会社コードを設定する<br>
setLegs6ClassOfService() : mixed
  区間6サービスクラスを設定する<br>
setLegs6CouponNumber() : mixed
  区間6クーポン番号を設定する<br>
setLegs6DepartureAirport() : mixed
  区間6出発空港を設定する<br>
setLegs6DepartureCountry() : mixed
  区間6出発国を設定する<br>
setLegs6DepartureDate() : mixed
  区間6出発日を設定する<br>
setLegs6DepartureTaxAmount() : mixed
  区間6出国税を設定する<br>
setLegs6DepartureTime() : mixed
  区間6出発時間を設定する<br>
setLegs6ExchangeTicketNum() : mixed
  区間6チケット枚数を設定する<br>
setLegs6FareAmount() : mixed
  区間6運賃を設定する<br>
setLegs6FareBasis() : mixed
  区間6基本運賃を設定する<br>
setLegs6FeesAmount() : mixed
  区間6手数料を設定する<br>
setLegs6FlightNumber() : mixed
  区間6フライトナンバーを設定する<br>
setLegs6Restrictions() : mixed
  区間6制限を設定する<br>
setLegs6StopOverAllowed() : mixed
  区間6途中下車許可を設定する<br>
setLegs6TaxAmount() : mixed
  区間6税を設定する<br>
setLegs6TicketNumber() : mixed
  区間6チケット番号を設定する<br>
setLegs7AirlineCode() : mixed
  区間7航空会社コードを設定する<br>
setLegs7AirlineName() : mixed
  区間7航空会社名を設定する<br>
setLegs7ArrivalAirport() : mixed
  区間7到着空港を設定する<br>
setLegs7ArrivalCountry() : mixed
  区間7到着国を設定する<br>
setLegs7ArrivalDate() : mixed
  区間7到着日を設定する<br>
setLegs7ArrivalTime() : mixed
  区間7到着時間を設定する<br>
setLegs7CarrierCode() : mixed
  区間7会社コードを設定する<br>
setLegs7ClassOfService() : mixed
  区間7サービスクラスを設定する<br>
setLegs7CouponNumber() : mixed
  区間7クーポン番号を設定する<br>
setLegs7DepartureAirport() : mixed
  区間7出発空港を設定する<br>
setLegs7DepartureCountry() : mixed
  区間7出発国を設定する<br>
setLegs7DepartureDate() : mixed
  区間7出発日を設定する<br>
setLegs7DepartureTaxAmount() : mixed
  区間7出国税を設定する<br>
setLegs7DepartureTime() : mixed
  区間7出発時間を設定する<br>
setLegs7ExchangeTicketNum() : mixed
  区間7チケット枚数を設定する<br>
setLegs7FareAmount() : mixed
  区間7運賃を設定する<br>
setLegs7FareBasis() : mixed
  区間7基本運賃を設定する<br>
setLegs7FeesAmount() : mixed
  区間7手数料を設定する<br>
setLegs7FlightNumber() : mixed
  区間7フライトナンバーを設定する<br>
setLegs7Restrictions() : mixed
  区間7制限を設定する<br>
setLegs7StopOverAllowed() : mixed
  区間7途中下車許可を設定する<br>
setLegs7TaxAmount() : mixed
  区間7税を設定する<br>
setLegs7TicketNumber() : mixed
  区間7チケット番号を設定する<br>
setLegs8AirlineCode() : mixed
  区間8航空会社コードを設定する<br>
setLegs8AirlineName() : mixed
  区間8航空会社名を設定する<br>
setLegs8ArrivalAirport() : mixed
  区間8到着空港を設定する<br>
setLegs8ArrivalCountry() : mixed
  区間8到着国を設定する<br>
setLegs8ArrivalDate() : mixed
  区間8到着日を設定する<br>
setLegs8ArrivalTime() : mixed
  区間8到着時間を設定する<br>
setLegs8CarrierCode() : mixed
  区間8会社コードを設定する<br>
setLegs8ClassOfService() : mixed
  区間8サービスクラスを設定する<br>
setLegs8CouponNumber() : mixed
  区間8クーポン番号を設定する<br>
setLegs8DepartureAirport() : mixed
  区間8出発空港を設定する<br>
setLegs8DepartureCountry() : mixed
  区間8出発国を設定する<br>
setLegs8DepartureDate() : mixed
  区間8出発日を設定する<br>
setLegs8DepartureTaxAmount() : mixed
  区間8出国税を設定する<br>
setLegs8DepartureTime() : mixed
  区間8出発時間を設定する<br>
setLegs8ExchangeTicketNum() : mixed
  区間8チケット枚数を設定する<br>
setLegs8FareAmount() : mixed
  区間8運賃を設定する<br>
setLegs8FareBasis() : mixed
  区間8基本運賃を設定する<br>
setLegs8FeesAmount() : mixed
  区間8手数料を設定する<br>
setLegs8FlightNumber() : mixed
  区間8フライトナンバーを設定する<br>
setLegs8Restrictions() : mixed
  区間8制限を設定する<br>
setLegs8StopOverAllowed() : mixed
  区間8途中下車許可を設定する<br>
setLegs8TaxAmount() : mixed
  区間8税を設定する<br>
setLegs8TicketNumber() : mixed
  区間8チケット番号を設定する<br>
setLegs9AirlineCode() : mixed
  区間9航空会社コードを設定する<br>
setLegs9AirlineName() : mixed
  区間9航空会社名を設定する<br>
setLegs9ArrivalAirport() : mixed
  区間9到着空港を設定する<br>
setLegs9ArrivalCountry() : mixed
  区間9到着国を設定する<br>
setLegs9ArrivalDate() : mixed
  区間9到着日を設定する<br>
setLegs9ArrivalTime() : mixed
  区間9到着時間を設定する<br>
setLegs9CarrierCode() : mixed
  区間9会社コードを設定する<br>
setLegs9ClassOfService() : mixed
  区間9サービスクラスを設定する<br>
setLegs9CouponNumber() : mixed
  区間9クーポン番号を設定する<br>
setLegs9DepartureAirport() : mixed
  区間9出発空港を設定する<br>
setLegs9DepartureCountry() : mixed
  区間9出発国を設定する<br>
setLegs9DepartureDate() : mixed
  区間9出発日を設定する<br>
setLegs9DepartureTaxAmount() : mixed
  区間9出国税を設定する<br>
setLegs9DepartureTime() : mixed
  区間9出発時間を設定する<br>
setLegs9ExchangeTicketNum() : mixed
  区間9チケット枚数を設定する<br>
setLegs9FareAmount() : mixed
  区間9運賃を設定する<br>
setLegs9FareBasis() : mixed
  区間9基本運賃を設定する<br>
setLegs9FeesAmount() : mixed
  区間9手数料を設定する<br>
setLegs9FlightNumber() : mixed
  区間9フライトナンバーを設定する<br>
setLegs9Restrictions() : mixed
  区間9制限を設定する<br>
setLegs9StopOverAllowed() : mixed
  区間9途中下車許可を設定する<br>
setLegs9TaxAmount() : mixed
  区間9税を設定する<br>
setLegs9TicketNumber() : mixed
  区間9チケット番号を設定する<br>
setName() : mixed
  氏名を設定する<br>
setPhone() : mixed
  電話番号を設定する<br>
setStatus() : mixed
  ステータスを設定する<br>
setTicketNumber() : mixed
  チケット番号を設定する<br>
setTicketRestricted() : mixed
  チケット制限を設定する<br>
setType() : mixed
  種別を設定する<br>

### Properties

#### $checkDigit

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 19

チェックデジット<br> 半角数字<br/> 最大桁数：2<br/>

`private mixed $checkDigit`

#### $dob

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 26

誕生日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>

`private mixed $dob`

#### $email

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 33

メールアドレス<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：45<br/>

`private mixed $email`

#### $frequentFlyerNumber

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 40

会員番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $frequentFlyerNumber`

#### $legs10AirlineCode

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1545

区間10航空会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>

`private mixed $legs10AirlineCode`

#### $legs10AirlineName

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1538

区間10航空会社名<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs10AirlineName`

#### $legs10ArrivalAirport

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1552

区間10到着空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>

`private mixed $legs10ArrivalAirport`

#### $legs10ArrivalCountry

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1559

区間10到着国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>

`private mixed $legs10ArrivalCountry`

#### $legs10ArrivalDate

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1566

区間10到着日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>

`private mixed $legs10ArrivalDate`

#### $legs10ArrivalTime

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1573

区間10到着時間<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：16<br/>

`private mixed $legs10ArrivalTime`

#### $legs10CarrierCode

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1580

区間10会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>

`private mixed $legs10CarrierCode`

#### $legs10ClassOfService

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1587

区間10サービスクラス<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs10ClassOfService`

#### $legs10CouponNumber

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1594

区間10クーポン番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs10CouponNumber`

#### $legs10DepartureAirport

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1601

区間10出発空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>

`private mixed $legs10DepartureAirport`

#### $legs10DepartureCountry

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1608

区間10出発国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>

`private mixed $legs10DepartureCountry`

#### $legs10DepartureDate

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1615

区間10出発日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>

`private mixed $legs10DepartureDate`

#### $legs10DepartureTaxAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1629

区間10出国税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs10DepartureTaxAmount`

#### $legs10DepartureTime

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1622

区間10出発時間<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：8<br/>

`private mixed $legs10DepartureTime`

#### $legs10ExchangeTicketNum

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1636

区間10チケット枚数<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs10ExchangeTicketNum`

#### $legs10FareAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1643

区間10運賃<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs10FareAmount`

#### $legs10FareBasis

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1650

区間10基本運賃<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs10FareBasis`

#### $legs10FeesAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1657

区間10手数料<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs10FeesAmount`

#### $legs10FlightNumber

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1664

区間10フライトナンバー<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs10FlightNumber`

#### $legs10Restrictions

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1671

区間10制限<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs10Restrictions`

#### $legs10StopOverAllowed

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1678

区間10途中下車許可<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：1<br/>

`private mixed $legs10StopOverAllowed`

#### $legs10TaxAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1685

区間10税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs10TaxAmount`

#### $legs10TicketNumber

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1692

区間10チケット番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs10TicketNumber`

#### $legs1AirlineCode

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 96

区間1航空会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>

`private mixed $legs1AirlineCode`

#### $legs1AirlineName

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 89

区間1航空会社名<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs1AirlineName`

#### $legs1ArrivalAirport

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 103

区間1到着空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>

`private mixed $legs1ArrivalAirport`

#### $legs1ArrivalCountry

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 110

区間1到着国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>

`private mixed $legs1ArrivalCountry`

#### $legs1ArrivalDate

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 117

区間1到着日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>

`private mixed $legs1ArrivalDate`

#### $legs1ArrivalTime

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 124

区間1到着時間<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：16<br/>

`private mixed $legs1ArrivalTime`

#### $legs1CarrierCode

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 131

区間1会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>

`private mixed $legs1CarrierCode`

#### $legs1ClassOfService

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 138

区間1サービスクラス<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs1ClassOfService`

#### $legs1CouponNumber

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 145

区間1クーポン番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs1CouponNumber`

#### $legs1DepartureAirport

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 152

区間1出発空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>

`private mixed $legs1DepartureAirport`

#### $legs1DepartureCountry

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 159

区間1出発国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>

`private mixed $legs1DepartureCountry`

#### $legs1DepartureDate

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 166

区間1出発日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>

`private mixed $legs1DepartureDate`

#### $legs1DepartureTaxAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 180

区間1出国税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs1DepartureTaxAmount`

#### $legs1DepartureTime

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 173

区間1出発時間<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：8<br/>

`private mixed $legs1DepartureTime`

#### $legs1ExchangeTicketNum

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 187

区間1チケット枚数<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs1ExchangeTicketNum`

#### $legs1FareAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 194

区間1運賃<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs1FareAmount`

#### $legs1FareBasis

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 201

区間1基本運賃<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs1FareBasis`

#### $legs1FeesAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 208

区間1手数料<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs1FeesAmount`

#### $legs1FlightNumber

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 215

区間1フライトナンバー<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs1FlightNumber`

#### $legs1Restrictions

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 222

区間1制限<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs1Restrictions`

#### $legs1StopOverAllowed

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 229

区間1途中下車許可<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：1<br/>

`private mixed $legs1StopOverAllowed`

#### $legs1TaxAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 236

区間1税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs1TaxAmount`

#### $legs1TicketNumber

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 243

区間1チケット番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs1TicketNumber`

#### $legs2AirlineCode

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 257

区間2航空会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>

`private mixed $legs2AirlineCode`

#### $legs2AirlineName

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 250

区間2航空会社名<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs2AirlineName`

#### $legs2ArrivalAirport

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 264

区間2到着空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>

`private mixed $legs2ArrivalAirport`

#### $legs2ArrivalCountry

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 271

区間2到着国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>

`private mixed $legs2ArrivalCountry`

#### $legs2ArrivalDate

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 278

区間2到着日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>

`private mixed $legs2ArrivalDate`

#### $legs2ArrivalTime

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 285

区間2到着時間<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：16<br/>

`private mixed $legs2ArrivalTime`

#### $legs2CarrierCode

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 292

区間2会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>

`private mixed $legs2CarrierCode`

#### $legs2ClassOfService

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 299

区間2サービスクラス<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs2ClassOfService`

#### $legs2CouponNumber

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 306

区間2クーポン番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs2CouponNumber`

#### $legs2DepartureAirport

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 313

区間2出発空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>

`private mixed $legs2DepartureAirport`

#### $legs2DepartureCountry

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 320

区間2出発国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>

`private mixed $legs2DepartureCountry`

#### $legs2DepartureDate

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 327

区間2出発日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>

`private mixed $legs2DepartureDate`

#### $legs2DepartureTaxAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 341

区間2出国税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs2DepartureTaxAmount`

#### $legs2DepartureTime

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 334

区間2出発時間<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：8<br/>

`private mixed $legs2DepartureTime`

#### $legs2ExchangeTicketNum

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 348

区間2チケット枚数<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs2ExchangeTicketNum`

#### $legs2FareAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 355

区間2運賃<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs2FareAmount`

#### $legs2FareBasis

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 362

区間2基本運賃<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs2FareBasis`

#### $legs2FeesAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 369

区間2手数料<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs2FeesAmount`

#### $legs2FlightNumber

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 376

区間2フライトナンバー<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs2FlightNumber`

#### $legs2Restrictions

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 383

区間2制限<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs2Restrictions`

#### $legs2StopOverAllowed

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 390

区間2途中下車許可<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：1<br/>

`private mixed $legs2StopOverAllowed`

#### $legs2TaxAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 397

区間2税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs2TaxAmount`

#### $legs2TicketNumber

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 404

区間2チケット番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs2TicketNumber`

#### $legs3AirlineCode

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 418

区間3航空会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>

`private mixed $legs3AirlineCode`

#### $legs3AirlineName

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 411

区間3航空会社名<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs3AirlineName`

#### $legs3ArrivalAirport

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 425

区間3到着空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>

`private mixed $legs3ArrivalAirport`

#### $legs3ArrivalCountry

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 432

区間3到着国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>

`private mixed $legs3ArrivalCountry`

#### $legs3ArrivalDate

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 439

区間3到着日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>

`private mixed $legs3ArrivalDate`

#### $legs3ArrivalTime

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 446

区間3到着時間<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：16<br/>

`private mixed $legs3ArrivalTime`

#### $legs3CarrierCode

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 453

区間3会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>

`private mixed $legs3CarrierCode`

#### $legs3ClassOfService

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 460

区間3サービスクラス<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs3ClassOfService`

#### $legs3CouponNumber

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 467

区間3クーポン番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs3CouponNumber`

#### $legs3DepartureAirport

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 474

区間3出発空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>

`private mixed $legs3DepartureAirport`

#### $legs3DepartureCountry

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 481

区間3出発国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>

`private mixed $legs3DepartureCountry`

#### $legs3DepartureDate

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 488

区間3出発日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>

`private mixed $legs3DepartureDate`

#### $legs3DepartureTaxAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 502

区間3出国税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs3DepartureTaxAmount`

#### $legs3DepartureTime

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 495

区間3出発時間<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：8<br/>

`private mixed $legs3DepartureTime`

#### $legs3ExchangeTicketNum

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 509

区間3チケット枚数<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs3ExchangeTicketNum`

#### $legs3FareAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 516

区間3運賃<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs3FareAmount`

#### $legs3FareBasis

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 523

区間3基本運賃<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs3FareBasis`

#### $legs3FeesAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 530

区間3手数料<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs3FeesAmount`

#### $legs3FlightNumber

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 537

区間3フライトナンバー<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs3FlightNumber`

#### $legs3Restrictions

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 544

区間3制限<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs3Restrictions`

#### $legs3StopOverAllowed

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 551

区間3途中下車許可<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：1<br/>

`private mixed $legs3StopOverAllowed`

#### $legs3TaxAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 558

区間3税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs3TaxAmount`

#### $legs3TicketNumber

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 565

区間3チケット番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs3TicketNumber`

#### $legs4AirlineCode

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 579

区間4航空会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>

`private mixed $legs4AirlineCode`

#### $legs4AirlineName

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 572

区間4航空会社名<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs4AirlineName`

#### $legs4ArrivalAirport

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 586

区間4到着空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>

`private mixed $legs4ArrivalAirport`

#### $legs4ArrivalCountry

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 593

区間4到着国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>

`private mixed $legs4ArrivalCountry`

#### $legs4ArrivalDate

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 600

区間4到着日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>

`private mixed $legs4ArrivalDate`

#### $legs4ArrivalTime

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 607

区間4到着時間<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：16<br/>

`private mixed $legs4ArrivalTime`

#### $legs4CarrierCode

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 614

区間4会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>

`private mixed $legs4CarrierCode`

#### $legs4ClassOfService

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 621

区間4サービスクラス<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs4ClassOfService`

#### $legs4CouponNumber

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 628

区間4クーポン番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs4CouponNumber`

#### $legs4DepartureAirport

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 635

区間4出発空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>

`private mixed $legs4DepartureAirport`

#### $legs4DepartureCountry

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 642

区間4出発国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>

`private mixed $legs4DepartureCountry`

#### $legs4DepartureDate

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 649

区間4出発日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>

`private mixed $legs4DepartureDate`

#### $legs4DepartureTaxAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 663

区間4出国税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs4DepartureTaxAmount`

#### $legs4DepartureTime

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 656

区間4出発時間<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：8<br/>

`private mixed $legs4DepartureTime`

#### $legs4ExchangeTicketNum

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 670

区間4チケット枚数<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs4ExchangeTicketNum`

#### $legs4FareAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 677

区間4運賃<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs4FareAmount`

#### $legs4FareBasis

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 684

区間4基本運賃<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs4FareBasis`

#### $legs4FeesAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 691

区間4手数料<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs4FeesAmount`

#### $legs4FlightNumber

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 698

区間4フライトナンバー<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs4FlightNumber`

#### $legs4Restrictions

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 705

区間4制限<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs4Restrictions`

#### $legs4StopOverAllowed

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 712

区間4途中下車許可<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：1<br/>

`private mixed $legs4StopOverAllowed`

#### $legs4TaxAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 719

区間4税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs4TaxAmount`

#### $legs4TicketNumber

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 726

区間4チケット番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs4TicketNumber`

#### $legs5AirlineCode

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 740

区間5航空会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>

`private mixed $legs5AirlineCode`

#### $legs5AirlineName

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 733

区間5航空会社名<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs5AirlineName`

#### $legs5ArrivalAirport

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 747

区間5到着空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>

`private mixed $legs5ArrivalAirport`

#### $legs5ArrivalCountry

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 754

区間5到着国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>

`private mixed $legs5ArrivalCountry`

#### $legs5ArrivalDate

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 761

区間5到着日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>

`private mixed $legs5ArrivalDate`

#### $legs5ArrivalTime

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 768

区間5到着時間<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：16<br/>

`private mixed $legs5ArrivalTime`

#### $legs5CarrierCode

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 775

区間5会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>

`private mixed $legs5CarrierCode`

#### $legs5ClassOfService

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 782

区間5サービスクラス<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs5ClassOfService`

#### $legs5CouponNumber

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 789

区間5クーポン番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs5CouponNumber`

#### $legs5DepartureAirport

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 796

区間5出発空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>

`private mixed $legs5DepartureAirport`

#### $legs5DepartureCountry

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 803

区間5出発国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>

`private mixed $legs5DepartureCountry`

#### $legs5DepartureDate

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 810

区間5出発日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>

`private mixed $legs5DepartureDate`

#### $legs5DepartureTaxAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 824

区間5出国税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs5DepartureTaxAmount`

#### $legs5DepartureTime

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 817

区間5出発時間<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：8<br/>

`private mixed $legs5DepartureTime`

#### $legs5ExchangeTicketNum

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 831

区間5チケット枚数<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs5ExchangeTicketNum`

#### $legs5FareAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 838

区間5運賃<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs5FareAmount`

#### $legs5FareBasis

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 845

区間5基本運賃<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs5FareBasis`

#### $legs5FeesAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 852

区間5手数料<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs5FeesAmount`

#### $legs5FlightNumber

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 859

区間5フライトナンバー<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs5FlightNumber`

#### $legs5Restrictions

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 866

区間5制限<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs5Restrictions`

#### $legs5StopOverAllowed

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 873

区間5途中下車許可<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：1<br/>

`private mixed $legs5StopOverAllowed`

#### $legs5TaxAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 880

区間5税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs5TaxAmount`

#### $legs5TicketNumber

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 887

区間5チケット番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs5TicketNumber`

#### $legs6AirlineCode

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 901

区間6航空会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>

`private mixed $legs6AirlineCode`

#### $legs6AirlineName

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 894

区間6航空会社名<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs6AirlineName`

#### $legs6ArrivalAirport

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 908

区間6到着空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>

`private mixed $legs6ArrivalAirport`

#### $legs6ArrivalCountry

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 915

区間6到着国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>

`private mixed $legs6ArrivalCountry`

#### $legs6ArrivalDate

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 922

区間6到着日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>

`private mixed $legs6ArrivalDate`

#### $legs6ArrivalTime

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 929

区間6到着時間<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：16<br/>

`private mixed $legs6ArrivalTime`

#### $legs6CarrierCode

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 936

区間6会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>

`private mixed $legs6CarrierCode`

#### $legs6ClassOfService

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 943

区間6サービスクラス<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs6ClassOfService`

#### $legs6CouponNumber

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 950

区間6クーポン番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs6CouponNumber`

#### $legs6DepartureAirport

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 957

区間6出発空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>

`private mixed $legs6DepartureAirport`

#### $legs6DepartureCountry

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 964

区間6出発国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>

`private mixed $legs6DepartureCountry`

#### $legs6DepartureDate

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 971

区間6出発日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>

`private mixed $legs6DepartureDate`

#### $legs6DepartureTaxAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 985

区間6出国税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs6DepartureTaxAmount`

#### $legs6DepartureTime

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 978

区間6出発時間<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：8<br/>

`private mixed $legs6DepartureTime`

#### $legs6ExchangeTicketNum

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 992

区間6チケット枚数<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs6ExchangeTicketNum`

#### $legs6FareAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 999

区間6運賃<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs6FareAmount`

#### $legs6FareBasis

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1006

区間6基本運賃<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs6FareBasis`

#### $legs6FeesAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1013

区間6手数料<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs6FeesAmount`

#### $legs6FlightNumber

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1020

区間6フライトナンバー<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs6FlightNumber`

#### $legs6Restrictions

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1027

区間6制限<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs6Restrictions`

#### $legs6StopOverAllowed

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1034

区間6途中下車許可<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：1<br/>

`private mixed $legs6StopOverAllowed`

#### $legs6TaxAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1041

区間6税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs6TaxAmount`

#### $legs6TicketNumber

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1048

区間6チケット番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs6TicketNumber`

#### $legs7AirlineCode

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1062

区間7航空会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>

`private mixed $legs7AirlineCode`

#### $legs7AirlineName

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1055

区間7航空会社名<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs7AirlineName`

#### $legs7ArrivalAirport

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1069

区間7到着空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>

`private mixed $legs7ArrivalAirport`

#### $legs7ArrivalCountry

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1076

区間7到着国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>

`private mixed $legs7ArrivalCountry`

#### $legs7ArrivalDate

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1083

区間7到着日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>

`private mixed $legs7ArrivalDate`

#### $legs7ArrivalTime

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1090

区間7到着時間<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：16<br/>

`private mixed $legs7ArrivalTime`

#### $legs7CarrierCode

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1097

区間7会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>

`private mixed $legs7CarrierCode`

#### $legs7ClassOfService

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1104

区間7サービスクラス<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs7ClassOfService`

#### $legs7CouponNumber

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1111

区間7クーポン番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs7CouponNumber`

#### $legs7DepartureAirport

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1118

区間7出発空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>

`private mixed $legs7DepartureAirport`

#### $legs7DepartureCountry

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1125

区間7出発国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>

`private mixed $legs7DepartureCountry`

#### $legs7DepartureDate

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1132

区間7出発日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>

`private mixed $legs7DepartureDate`

#### $legs7DepartureTaxAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1146

区間7出国税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs7DepartureTaxAmount`

#### $legs7DepartureTime

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1139

区間7出発時間<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：8<br/>

`private mixed $legs7DepartureTime`

#### $legs7ExchangeTicketNum

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1153

区間7チケット枚数<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs7ExchangeTicketNum`

#### $legs7FareAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1160

区間7運賃<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs7FareAmount`

#### $legs7FareBasis

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1167

区間7基本運賃<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs7FareBasis`

#### $legs7FeesAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1174

区間7手数料<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs7FeesAmount`

#### $legs7FlightNumber

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1181

区間7フライトナンバー<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs7FlightNumber`

#### $legs7Restrictions

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1188

区間7制限<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs7Restrictions`

#### $legs7StopOverAllowed

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1195

区間7途中下車許可<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：1<br/>

`private mixed $legs7StopOverAllowed`

#### $legs7TaxAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1202

区間7税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs7TaxAmount`

#### $legs7TicketNumber

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1209

区間7チケット番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs7TicketNumber`

#### $legs8AirlineCode

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1223

区間8航空会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>

`private mixed $legs8AirlineCode`

#### $legs8AirlineName

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1216

区間8航空会社名<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs8AirlineName`

#### $legs8ArrivalAirport

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1230

区間8到着空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>

`private mixed $legs8ArrivalAirport`

#### $legs8ArrivalCountry

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1237

区間8到着国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>

`private mixed $legs8ArrivalCountry`

#### $legs8ArrivalDate

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1244

区間8到着日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>

`private mixed $legs8ArrivalDate`

#### $legs8ArrivalTime

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1251

区間8到着時間<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：16<br/>

`private mixed $legs8ArrivalTime`

#### $legs8CarrierCode

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1258

区間8会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>

`private mixed $legs8CarrierCode`

#### $legs8ClassOfService

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1265

区間8サービスクラス<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs8ClassOfService`

#### $legs8CouponNumber

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1272

区間8クーポン番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs8CouponNumber`

#### $legs8DepartureAirport

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1279

区間8出発空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>

`private mixed $legs8DepartureAirport`

#### $legs8DepartureCountry

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1286

区間8出発国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>

`private mixed $legs8DepartureCountry`

#### $legs8DepartureDate

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1293

区間8出発日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>

`private mixed $legs8DepartureDate`

#### $legs8DepartureTaxAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1307

区間8出国税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs8DepartureTaxAmount`

#### $legs8DepartureTime

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1300

区間8出発時間<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：8<br/>

`private mixed $legs8DepartureTime`

#### $legs8ExchangeTicketNum

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1314

区間8チケット枚数<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs8ExchangeTicketNum`

#### $legs8FareAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1321

区間8運賃<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs8FareAmount`

#### $legs8FareBasis

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1328

区間8基本運賃<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs8FareBasis`

#### $legs8FeesAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1335

区間8手数料<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs8FeesAmount`

#### $legs8FlightNumber

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1342

区間8フライトナンバー<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs8FlightNumber`

#### $legs8Restrictions

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1349

区間8制限<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs8Restrictions`

#### $legs8StopOverAllowed

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1356

区間8途中下車許可<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：1<br/>

`private mixed $legs8StopOverAllowed`

#### $legs8TaxAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1363

区間8税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs8TaxAmount`

#### $legs8TicketNumber

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1370

区間8チケット番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs8TicketNumber`

#### $legs9AirlineCode

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1384

区間9航空会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>

`private mixed $legs9AirlineCode`

#### $legs9AirlineName

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1377

区間9航空会社名<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs9AirlineName`

#### $legs9ArrivalAirport

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1391

区間9到着空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>

`private mixed $legs9ArrivalAirport`

#### $legs9ArrivalCountry

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1398

区間9到着国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>

`private mixed $legs9ArrivalCountry`

#### $legs9ArrivalDate

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1405

区間9到着日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>

`private mixed $legs9ArrivalDate`

#### $legs9ArrivalTime

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1412

区間9到着時間<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：16<br/>

`private mixed $legs9ArrivalTime`

#### $legs9CarrierCode

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1419

区間9会社コード<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：26<br/>

`private mixed $legs9CarrierCode`

#### $legs9ClassOfService

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1426

区間9サービスクラス<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs9ClassOfService`

#### $legs9CouponNumber

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1433

区間9クーポン番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs9CouponNumber`

#### $legs9DepartureAirport

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1440

区間9出発空港<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：19<br/>

`private mixed $legs9DepartureAirport`

#### $legs9DepartureCountry

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1447

区間9出発国<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：3<br/>

`private mixed $legs9DepartureCountry`

#### $legs9DepartureDate

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1454

区間9出発日<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：10<br/>

`private mixed $legs9DepartureDate`

#### $legs9DepartureTaxAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1468

区間9出国税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs9DepartureTaxAmount`

#### $legs9DepartureTime

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1461

区間9出発時間<br> 半角数記号<br/> 最大桁数：8<br/>

`private mixed $legs9DepartureTime`

#### $legs9ExchangeTicketNum

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1475

区間9チケット枚数<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs9ExchangeTicketNum`

#### $legs9FareAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1482

区間9運賃<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs9FareAmount`

#### $legs9FareBasis

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1489

区間9基本運賃<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs9FareBasis`

#### $legs9FeesAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1496

区間9手数料<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs9FeesAmount`

#### $legs9FlightNumber

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1503

区間9フライトナンバー<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs9FlightNumber`

#### $legs9Restrictions

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1510

区間9制限<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs9Restrictions`

#### $legs9StopOverAllowed

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1517

区間9途中下車許可<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：1<br/>

`private mixed $legs9StopOverAllowed`

#### $legs9TaxAmount

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1524

区間9税<br> 半角数字<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $legs9TaxAmount`

#### $legs9TicketNumber

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1531

区間9チケット番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $legs9TicketNumber`

#### $name

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 47

氏名<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：70<br/>

`private mixed $name`

#### $phone

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 54

電話番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $phone`

#### $status

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 61

ステータス<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：12<br/>

`private mixed $status`

#### $ticketNumber

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 68

チケット番号<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $ticketNumber`

#### $ticketRestricted

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 75

チケット制限<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：64<br/>

`private mixed $ticketRestricted`

#### $type

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 82

種別<br> 半角英数記号<br/> 最大桁数：30<br/>

`private mixed $type`

### Methods

#### getCheckDigit()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1699

チェックデジットを取得する<br>

`public getCheckDigit() : string`

##### Return values

string —

チェックデジット

#### getDob()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1717

誕生日を取得する<br>

`public getDob() : string`

##### Return values

string —

誕生日

#### getEmail()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1735

メールアドレスを取得する<br>

`public getEmail() : string`

##### Return values

string —

メールアドレス

#### getFrequentFlyerNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1753

会員番号を取得する<br>

`public getFrequentFlyerNumber() : string`

##### Return values

string —

会員番号

#### getLegs10AirlineCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5623

区間10航空会社コードを取得する<br>

`public getLegs10AirlineCode() : string`

##### Return values

string —

区間10航空会社コード

#### getLegs10AirlineName()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5605

区間10航空会社名を取得する<br>

`public getLegs10AirlineName() : string`

##### Return values

string —

区間10航空会社名

#### getLegs10ArrivalAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5641

区間10到着空港を取得する<br>

`public getLegs10ArrivalAirport() : string`

##### Return values

string —

区間10到着空港

#### getLegs10ArrivalCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5659

区間10到着国を取得する<br>

`public getLegs10ArrivalCountry() : string`

##### Return values

string —

区間10到着国

#### getLegs10ArrivalDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5677

区間10到着日を取得する<br>

`public getLegs10ArrivalDate() : string`

##### Return values

string —

区間10到着日

#### getLegs10ArrivalTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5695

区間10到着時間を取得する<br>

`public getLegs10ArrivalTime() : string`

##### Return values

string —

区間10到着時間

#### getLegs10CarrierCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5713

区間10会社コードを取得する<br>

`public getLegs10CarrierCode() : string`

##### Return values

string —

区間10会社コード

#### getLegs10ClassOfService()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5731

区間10サービスクラスを取得する<br>

`public getLegs10ClassOfService() : string`

##### Return values

string —

区間10サービスクラス

#### getLegs10CouponNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5749

区間10クーポン番号を取得する<br>

`public getLegs10CouponNumber() : string`

##### Return values

string —

区間10クーポン番号

#### getLegs10DepartureAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5767

区間10出発空港を取得する<br>

`public getLegs10DepartureAirport() : string`

##### Return values

string —

区間10出発空港

#### getLegs10DepartureCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5785

区間10出発国を取得する<br>

`public getLegs10DepartureCountry() : string`

##### Return values

string —

区間10出発国

#### getLegs10DepartureDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5803

区間10出発日を取得する<br>

`public getLegs10DepartureDate() : string`

##### Return values

string —

区間10出発日

#### getLegs10DepartureTaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5839

区間10出国税を取得する<br>

`public getLegs10DepartureTaxAmount() : string`

##### Return values

string —

区間10出国税

#### getLegs10DepartureTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5821

区間10出発時間を取得する<br>

`public getLegs10DepartureTime() : string`

##### Return values

string —

区間10出発時間

#### getLegs10ExchangeTicketNum()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5857

区間10チケット枚数を取得する<br>

`public getLegs10ExchangeTicketNum() : string`

##### Return values

string —

区間10チケット枚数

#### getLegs10FareAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5875

区間10運賃を取得する<br>

`public getLegs10FareAmount() : string`

##### Return values

string —

区間10運賃

#### getLegs10FareBasis()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5893

区間10基本運賃を取得する<br>

`public getLegs10FareBasis() : string`

##### Return values

string —

区間10基本運賃

#### getLegs10FeesAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5911

区間10手数料を取得する<br>

`public getLegs10FeesAmount() : string`

##### Return values

string —

区間10手数料

#### getLegs10FlightNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5929

区間10フライトナンバーを取得する<br>

`public getLegs10FlightNumber() : string`

##### Return values

string —

区間10フライトナンバー

#### getLegs10Restrictions()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5947

区間10制限を取得する<br>

`public getLegs10Restrictions() : string`

##### Return values

string —

区間10制限

#### getLegs10StopOverAllowed()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5965

区間10途中下車許可を取得する<br>

`public getLegs10StopOverAllowed() : string`

##### Return values

string —

区間10途中下車許可

#### getLegs10TaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5983

区間10税を取得する<br>

`public getLegs10TaxAmount() : string`

##### Return values

string —

区間10税

#### getLegs10TicketNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 6001

区間10チケット番号を取得する<br>

`public getLegs10TicketNumber() : string`

##### Return values

string —

区間10チケット番号

#### getLegs1AirlineCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1897

区間1航空会社コードを取得する<br>

`public getLegs1AirlineCode() : string`

##### Return values

string —

区間1航空会社コード

#### getLegs1AirlineName()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1879

区間1航空会社名を取得する<br>

`public getLegs1AirlineName() : string`

##### Return values

string —

区間1航空会社名

#### getLegs1ArrivalAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1915

区間1到着空港を取得する<br>

`public getLegs1ArrivalAirport() : string`

##### Return values

string —

区間1到着空港

#### getLegs1ArrivalCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1933

区間1到着国を取得する<br>

`public getLegs1ArrivalCountry() : string`

##### Return values

string —

区間1到着国

#### getLegs1ArrivalDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1951

区間1到着日を取得する<br>

`public getLegs1ArrivalDate() : string`

##### Return values

string —

区間1到着日

#### getLegs1ArrivalTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1969

区間1到着時間を取得する<br>

`public getLegs1ArrivalTime() : string`

##### Return values

string —

区間1到着時間

#### getLegs1CarrierCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1987

区間1会社コードを取得する<br>

`public getLegs1CarrierCode() : string`

##### Return values

string —

区間1会社コード

#### getLegs1ClassOfService()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2005

区間1サービスクラスを取得する<br>

`public getLegs1ClassOfService() : string`

##### Return values

string —

区間1サービスクラス

#### getLegs1CouponNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2023

区間1クーポン番号を取得する<br>

`public getLegs1CouponNumber() : string`

##### Return values

string —

区間1クーポン番号

#### getLegs1DepartureAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2041

区間1出発空港を取得する<br>

`public getLegs1DepartureAirport() : string`

##### Return values

string —

区間1出発空港

#### getLegs1DepartureCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2059

区間1出発国を取得する<br>

`public getLegs1DepartureCountry() : string`

##### Return values

string —

区間1出発国

#### getLegs1DepartureDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2077

区間1出発日を取得する<br>

`public getLegs1DepartureDate() : string`

##### Return values

string —

区間1出発日

#### getLegs1DepartureTaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2113

区間1出国税を取得する<br>

`public getLegs1DepartureTaxAmount() : string`

##### Return values

string —

区間1出国税

#### getLegs1DepartureTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2095

区間1出発時間を取得する<br>

`public getLegs1DepartureTime() : string`

##### Return values

string —

区間1出発時間

#### getLegs1ExchangeTicketNum()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2131

区間1チケット枚数を取得する<br>

`public getLegs1ExchangeTicketNum() : string`

##### Return values

string —

区間1チケット枚数

#### getLegs1FareAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2149

区間1運賃を取得する<br>

`public getLegs1FareAmount() : string`

##### Return values

string —

区間1運賃

#### getLegs1FareBasis()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2167

区間1基本運賃を取得する<br>

`public getLegs1FareBasis() : string`

##### Return values

string —

区間1基本運賃

#### getLegs1FeesAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2185

区間1手数料を取得する<br>

`public getLegs1FeesAmount() : string`

##### Return values

string —

区間1手数料

#### getLegs1FlightNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2203

区間1フライトナンバーを取得する<br>

`public getLegs1FlightNumber() : string`

##### Return values

string —

区間1フライトナンバー

#### getLegs1Restrictions()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2221

区間1制限を取得する<br>

`public getLegs1Restrictions() : string`

##### Return values

string —

区間1制限

#### getLegs1StopOverAllowed()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2239

区間1途中下車許可を取得する<br>

`public getLegs1StopOverAllowed() : string`

##### Return values

string —

区間1途中下車許可

#### getLegs1TaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2257

区間1税を取得する<br>

`public getLegs1TaxAmount() : string`

##### Return values

string —

区間1税

#### getLegs1TicketNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2275

区間1チケット番号を取得する<br>

`public getLegs1TicketNumber() : string`

##### Return values

string —

区間1チケット番号

#### getLegs2AirlineCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2311

区間2航空会社コードを取得する<br>

`public getLegs2AirlineCode() : string`

##### Return values

string —

区間2航空会社コード

#### getLegs2AirlineName()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2293

区間2航空会社名を取得する<br>

`public getLegs2AirlineName() : string`

##### Return values

string —

区間2航空会社名

#### getLegs2ArrivalAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2329

区間2到着空港を取得する<br>

`public getLegs2ArrivalAirport() : string`

##### Return values

string —

区間2到着空港

#### getLegs2ArrivalCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2347

区間2到着国を取得する<br>

`public getLegs2ArrivalCountry() : string`

##### Return values

string —

区間2到着国

#### getLegs2ArrivalDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2365

区間2到着日を取得する<br>

`public getLegs2ArrivalDate() : string`

##### Return values

string —

区間2到着日

#### getLegs2ArrivalTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2383

区間2到着時間を取得する<br>

`public getLegs2ArrivalTime() : string`

##### Return values

string —

区間2到着時間

#### getLegs2CarrierCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2401

区間2会社コードを取得する<br>

`public getLegs2CarrierCode() : string`

##### Return values

string —

区間2会社コード

#### getLegs2ClassOfService()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2419

区間2サービスクラスを取得する<br>

`public getLegs2ClassOfService() : string`

##### Return values

string —

区間2サービスクラス

#### getLegs2CouponNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2437

区間2クーポン番号を取得する<br>

`public getLegs2CouponNumber() : string`

##### Return values

string —

区間2クーポン番号

#### getLegs2DepartureAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2455

区間2出発空港を取得する<br>

`public getLegs2DepartureAirport() : string`

##### Return values

string —

区間2出発空港

#### getLegs2DepartureCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2473

区間2出発国を取得する<br>

`public getLegs2DepartureCountry() : string`

##### Return values

string —

区間2出発国

#### getLegs2DepartureDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2491

区間2出発日を取得する<br>

`public getLegs2DepartureDate() : string`

##### Return values

string —

区間2出発日

#### getLegs2DepartureTaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2527

区間2出国税を取得する<br>

`public getLegs2DepartureTaxAmount() : string`

##### Return values

string —

区間2出国税

#### getLegs2DepartureTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2509

区間2出発時間を取得する<br>

`public getLegs2DepartureTime() : string`

##### Return values

string —

区間2出発時間

#### getLegs2ExchangeTicketNum()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2545

区間2チケット枚数を取得する<br>

`public getLegs2ExchangeTicketNum() : string`

##### Return values

string —

区間2チケット枚数

#### getLegs2FareAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2563

区間2運賃を取得する<br>

`public getLegs2FareAmount() : string`

##### Return values

string —

区間2運賃

#### getLegs2FareBasis()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2581

区間2基本運賃を取得する<br>

`public getLegs2FareBasis() : string`

##### Return values

string —

区間2基本運賃

#### getLegs2FeesAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2599

区間2手数料を取得する<br>

`public getLegs2FeesAmount() : string`

##### Return values

string —

区間2手数料

#### getLegs2FlightNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2617

区間2フライトナンバーを取得する<br>

`public getLegs2FlightNumber() : string`

##### Return values

string —

区間2フライトナンバー

#### getLegs2Restrictions()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2635

区間2制限を取得する<br>

`public getLegs2Restrictions() : string`

##### Return values

string —

区間2制限

#### getLegs2StopOverAllowed()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2653

区間2途中下車許可を取得する<br>

`public getLegs2StopOverAllowed() : string`

##### Return values

string —

区間2途中下車許可

#### getLegs2TaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2671

区間2税を取得する<br>

`public getLegs2TaxAmount() : string`

##### Return values

string —

区間2税

#### getLegs2TicketNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2689

区間2チケット番号を取得する<br>

`public getLegs2TicketNumber() : string`

##### Return values

string —

区間2チケット番号

#### getLegs3AirlineCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2725

区間3航空会社コードを取得する<br>

`public getLegs3AirlineCode() : string`

##### Return values

string —

区間3航空会社コード

#### getLegs3AirlineName()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2707

区間3航空会社名を取得する<br>

`public getLegs3AirlineName() : string`

##### Return values

string —

区間3航空会社名

#### getLegs3ArrivalAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2743

区間3到着空港を取得する<br>

`public getLegs3ArrivalAirport() : string`

##### Return values

string —

区間3到着空港

#### getLegs3ArrivalCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2761

区間3到着国を取得する<br>

`public getLegs3ArrivalCountry() : string`

##### Return values

string —

区間3到着国

#### getLegs3ArrivalDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2779

区間3到着日を取得する<br>

`public getLegs3ArrivalDate() : string`

##### Return values

string —

区間3到着日

#### getLegs3ArrivalTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2797

区間3到着時間を取得する<br>

`public getLegs3ArrivalTime() : string`

##### Return values

string —

区間3到着時間

#### getLegs3CarrierCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2815

区間3会社コードを取得する<br>

`public getLegs3CarrierCode() : string`

##### Return values

string —

区間3会社コード

#### getLegs3ClassOfService()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2833

区間3サービスクラスを取得する<br>

`public getLegs3ClassOfService() : string`

##### Return values

string —

区間3サービスクラス

#### getLegs3CouponNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2851

区間3クーポン番号を取得する<br>

`public getLegs3CouponNumber() : string`

##### Return values

string —

区間3クーポン番号

#### getLegs3DepartureAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2869

区間3出発空港を取得する<br>

`public getLegs3DepartureAirport() : string`

##### Return values

string —

区間3出発空港

#### getLegs3DepartureCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2887

区間3出発国を取得する<br>

`public getLegs3DepartureCountry() : string`

##### Return values

string —

区間3出発国

#### getLegs3DepartureDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2905

区間3出発日を取得する<br>

`public getLegs3DepartureDate() : string`

##### Return values

string —

区間3出発日

#### getLegs3DepartureTaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2941

区間3出国税を取得する<br>

`public getLegs3DepartureTaxAmount() : string`

##### Return values

string —

区間3出国税

#### getLegs3DepartureTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2923

区間3出発時間を取得する<br>

`public getLegs3DepartureTime() : string`

##### Return values

string —

区間3出発時間

#### getLegs3ExchangeTicketNum()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2959

区間3チケット枚数を取得する<br>

`public getLegs3ExchangeTicketNum() : string`

##### Return values

string —

区間3チケット枚数

#### getLegs3FareAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2977

区間3運賃を取得する<br>

`public getLegs3FareAmount() : string`

##### Return values

string —

区間3運賃

#### getLegs3FareBasis()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2995

区間3基本運賃を取得する<br>

`public getLegs3FareBasis() : string`

##### Return values

string —

区間3基本運賃

#### getLegs3FeesAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3013

区間3手数料を取得する<br>

`public getLegs3FeesAmount() : string`

##### Return values

string —

区間3手数料

#### getLegs3FlightNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3031

区間3フライトナンバーを取得する<br>

`public getLegs3FlightNumber() : string`

##### Return values

string —

区間3フライトナンバー

#### getLegs3Restrictions()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3049

区間3制限を取得する<br>

`public getLegs3Restrictions() : string`

##### Return values

string —

区間3制限

#### getLegs3StopOverAllowed()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3067

区間3途中下車許可を取得する<br>

`public getLegs3StopOverAllowed() : string`

##### Return values

string —

区間3途中下車許可

#### getLegs3TaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3085

区間3税を取得する<br>

`public getLegs3TaxAmount() : string`

##### Return values

string —

区間3税

#### getLegs3TicketNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3103

区間3チケット番号を取得する<br>

`public getLegs3TicketNumber() : string`

##### Return values

string —

区間3チケット番号

#### getLegs4AirlineCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3139

区間4航空会社コードを取得する<br>

`public getLegs4AirlineCode() : string`

##### Return values

string —

区間4航空会社コード

#### getLegs4AirlineName()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3121

区間4航空会社名を取得する<br>

`public getLegs4AirlineName() : string`

##### Return values

string —

区間4航空会社名

#### getLegs4ArrivalAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3157

区間4到着空港を取得する<br>

`public getLegs4ArrivalAirport() : string`

##### Return values

string —

区間4到着空港

#### getLegs4ArrivalCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3175

区間4到着国を取得する<br>

`public getLegs4ArrivalCountry() : string`

##### Return values

string —

区間4到着国

#### getLegs4ArrivalDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3193

区間4到着日を取得する<br>

`public getLegs4ArrivalDate() : string`

##### Return values

string —

区間4到着日

#### getLegs4ArrivalTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3211

区間4到着時間を取得する<br>

`public getLegs4ArrivalTime() : string`

##### Return values

string —

区間4到着時間

#### getLegs4CarrierCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3229

区間4会社コードを取得する<br>

`public getLegs4CarrierCode() : string`

##### Return values

string —

区間4会社コード

#### getLegs4ClassOfService()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3247

区間4サービスクラスを取得する<br>

`public getLegs4ClassOfService() : string`

##### Return values

string —

区間4サービスクラス

#### getLegs4CouponNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3265

区間4クーポン番号を取得する<br>

`public getLegs4CouponNumber() : string`

##### Return values

string —

区間4クーポン番号

#### getLegs4DepartureAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3283

区間4出発空港を取得する<br>

`public getLegs4DepartureAirport() : string`

##### Return values

string —

区間4出発空港

#### getLegs4DepartureCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3301

区間4出発国を取得する<br>

`public getLegs4DepartureCountry() : string`

##### Return values

string —

区間4出発国

#### getLegs4DepartureDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3319

区間4出発日を取得する<br>

`public getLegs4DepartureDate() : string`

##### Return values

string —

区間4出発日

#### getLegs4DepartureTaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3355

区間4出国税を取得する<br>

`public getLegs4DepartureTaxAmount() : string`

##### Return values

string —

区間4出国税

#### getLegs4DepartureTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3337

区間4出発時間を取得する<br>

`public getLegs4DepartureTime() : string`

##### Return values

string —

区間4出発時間

#### getLegs4ExchangeTicketNum()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3373

区間4チケット枚数を取得する<br>

`public getLegs4ExchangeTicketNum() : string`

##### Return values

string —

区間4チケット枚数

#### getLegs4FareAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3391

区間4運賃を取得する<br>

`public getLegs4FareAmount() : string`

##### Return values

string —

区間4運賃

#### getLegs4FareBasis()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3409

区間4基本運賃を取得する<br>

`public getLegs4FareBasis() : string`

##### Return values

string —

区間4基本運賃

#### getLegs4FeesAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3427

区間4手数料を取得する<br>

`public getLegs4FeesAmount() : string`

##### Return values

string —

区間4手数料

#### getLegs4FlightNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3445

区間4フライトナンバーを取得する<br>

`public getLegs4FlightNumber() : string`

##### Return values

string —

区間4フライトナンバー

#### getLegs4Restrictions()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3463

区間4制限を取得する<br>

`public getLegs4Restrictions() : string`

##### Return values

string —

区間4制限

#### getLegs4StopOverAllowed()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3481

区間4途中下車許可を取得する<br>

`public getLegs4StopOverAllowed() : string`

##### Return values

string —

区間4途中下車許可

#### getLegs4TaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3499

区間4税を取得する<br>

`public getLegs4TaxAmount() : string`

##### Return values

string —

区間4税

#### getLegs4TicketNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3517

区間4チケット番号を取得する<br>

`public getLegs4TicketNumber() : string`

##### Return values

string —

区間4チケット番号

#### getLegs5AirlineCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3553

区間5航空会社コードを取得する<br>

`public getLegs5AirlineCode() : string`

##### Return values

string —

区間5航空会社コード

#### getLegs5AirlineName()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3535

区間5航空会社名を取得する<br>

`public getLegs5AirlineName() : string`

##### Return values

string —

区間5航空会社名

#### getLegs5ArrivalAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3571

区間5到着空港を取得する<br>

`public getLegs5ArrivalAirport() : string`

##### Return values

string —

区間5到着空港

#### getLegs5ArrivalCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3589

区間5到着国を取得する<br>

`public getLegs5ArrivalCountry() : string`

##### Return values

string —

区間5到着国

#### getLegs5ArrivalDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3607

区間5到着日を取得する<br>

`public getLegs5ArrivalDate() : string`

##### Return values

string —

区間5到着日

#### getLegs5ArrivalTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3625

区間5到着時間を取得する<br>

`public getLegs5ArrivalTime() : string`

##### Return values

string —

区間5到着時間

#### getLegs5CarrierCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3643

区間5会社コードを取得する<br>

`public getLegs5CarrierCode() : string`

##### Return values

string —

区間5会社コード

#### getLegs5ClassOfService()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3661

区間5サービスクラスを取得する<br>

`public getLegs5ClassOfService() : string`

##### Return values

string —

区間5サービスクラス

#### getLegs5CouponNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3679

区間5クーポン番号を取得する<br>

`public getLegs5CouponNumber() : string`

##### Return values

string —

区間5クーポン番号

#### getLegs5DepartureAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3697

区間5出発空港を取得する<br>

`public getLegs5DepartureAirport() : string`

##### Return values

string —

区間5出発空港

#### getLegs5DepartureCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3715

区間5出発国を取得する<br>

`public getLegs5DepartureCountry() : string`

##### Return values

string —

区間5出発国

#### getLegs5DepartureDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3733

区間5出発日を取得する<br>

`public getLegs5DepartureDate() : string`

##### Return values

string —

区間5出発日

#### getLegs5DepartureTaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3769

区間5出国税を取得する<br>

`public getLegs5DepartureTaxAmount() : string`

##### Return values

string —

区間5出国税

#### getLegs5DepartureTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3751

区間5出発時間を取得する<br>

`public getLegs5DepartureTime() : string`

##### Return values

string —

区間5出発時間

#### getLegs5ExchangeTicketNum()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3787

区間5チケット枚数を取得する<br>

`public getLegs5ExchangeTicketNum() : string`

##### Return values

string —

区間5チケット枚数

#### getLegs5FareAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3805

区間5運賃を取得する<br>

`public getLegs5FareAmount() : string`

##### Return values

string —

区間5運賃

#### getLegs5FareBasis()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3823

区間5基本運賃を取得する<br>

`public getLegs5FareBasis() : string`

##### Return values

string —

区間5基本運賃

#### getLegs5FeesAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3841

区間5手数料を取得する<br>

`public getLegs5FeesAmount() : string`

##### Return values

string —

区間5手数料

#### getLegs5FlightNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3859

区間5フライトナンバーを取得する<br>

`public getLegs5FlightNumber() : string`

##### Return values

string —

区間5フライトナンバー

#### getLegs5Restrictions()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3877

区間5制限を取得する<br>

`public getLegs5Restrictions() : string`

##### Return values

string —

区間5制限

#### getLegs5StopOverAllowed()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3895

区間5途中下車許可を取得する<br>

`public getLegs5StopOverAllowed() : string`

##### Return values

string —

区間5途中下車許可

#### getLegs5TaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3913

区間5税を取得する<br>

`public getLegs5TaxAmount() : string`

##### Return values

string —

区間5税

#### getLegs5TicketNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3931

区間5チケット番号を取得する<br>

`public getLegs5TicketNumber() : string`

##### Return values

string —

区間5チケット番号

#### getLegs6AirlineCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3967

区間6航空会社コードを取得する<br>

`public getLegs6AirlineCode() : string`

##### Return values

string —

区間6航空会社コード

#### getLegs6AirlineName()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3949

区間6航空会社名を取得する<br>

`public getLegs6AirlineName() : string`

##### Return values

string —

区間6航空会社名

#### getLegs6ArrivalAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3985

区間6到着空港を取得する<br>

`public getLegs6ArrivalAirport() : string`

##### Return values

string —

区間6到着空港

#### getLegs6ArrivalCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4003

区間6到着国を取得する<br>

`public getLegs6ArrivalCountry() : string`

##### Return values

string —

区間6到着国

#### getLegs6ArrivalDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4021

区間6到着日を取得する<br>

`public getLegs6ArrivalDate() : string`

##### Return values

string —

区間6到着日

#### getLegs6ArrivalTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4039

区間6到着時間を取得する<br>

`public getLegs6ArrivalTime() : string`

##### Return values

string —

区間6到着時間

#### getLegs6CarrierCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4057

区間6会社コードを取得する<br>

`public getLegs6CarrierCode() : string`

##### Return values

string —

区間6会社コード

#### getLegs6ClassOfService()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4075

区間6サービスクラスを取得する<br>

`public getLegs6ClassOfService() : string`

##### Return values

string —

区間6サービスクラス

#### getLegs6CouponNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4093

区間6クーポン番号を取得する<br>

`public getLegs6CouponNumber() : string`

##### Return values

string —

区間6クーポン番号

#### getLegs6DepartureAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4111

区間6出発空港を取得する<br>

`public getLegs6DepartureAirport() : string`

##### Return values

string —

区間6出発空港

#### getLegs6DepartureCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4129

区間6出発国を取得する<br>

`public getLegs6DepartureCountry() : string`

##### Return values

string —

区間6出発国

#### getLegs6DepartureDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4147

区間6出発日を取得する<br>

`public getLegs6DepartureDate() : string`

##### Return values

string —

区間6出発日

#### getLegs6DepartureTaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4183

区間6出国税を取得する<br>

`public getLegs6DepartureTaxAmount() : string`

##### Return values

string —

区間6出国税

#### getLegs6DepartureTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4165

区間6出発時間を取得する<br>

`public getLegs6DepartureTime() : string`

##### Return values

string —

区間6出発時間

#### getLegs6ExchangeTicketNum()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4201

区間6チケット枚数を取得する<br>

`public getLegs6ExchangeTicketNum() : string`

##### Return values

string —

区間6チケット枚数

#### getLegs6FareAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4219

区間6運賃を取得する<br>

`public getLegs6FareAmount() : string`

##### Return values

string —

区間6運賃

#### getLegs6FareBasis()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4237

区間6基本運賃を取得する<br>

`public getLegs6FareBasis() : string`

##### Return values

string —

区間6基本運賃

#### getLegs6FeesAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4255

区間6手数料を取得する<br>

`public getLegs6FeesAmount() : string`

##### Return values

string —

区間6手数料

#### getLegs6FlightNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4273

区間6フライトナンバーを取得する<br>

`public getLegs6FlightNumber() : string`

##### Return values

string —

区間6フライトナンバー

#### getLegs6Restrictions()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4291

区間6制限を取得する<br>

`public getLegs6Restrictions() : string`

##### Return values

string —

区間6制限

#### getLegs6StopOverAllowed()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4309

区間6途中下車許可を取得する<br>

`public getLegs6StopOverAllowed() : string`

##### Return values

string —

区間6途中下車許可

#### getLegs6TaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4327

区間6税を取得する<br>

`public getLegs6TaxAmount() : string`

##### Return values

string —

区間6税

#### getLegs6TicketNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4345

区間6チケット番号を取得する<br>

`public getLegs6TicketNumber() : string`

##### Return values

string —

区間6チケット番号

#### getLegs7AirlineCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4381

区間7航空会社コードを取得する<br>

`public getLegs7AirlineCode() : string`

##### Return values

string —

区間7航空会社コード

#### getLegs7AirlineName()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4363

区間7航空会社名を取得する<br>

`public getLegs7AirlineName() : string`

##### Return values

string —

区間7航空会社名

#### getLegs7ArrivalAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4399

区間7到着空港を取得する<br>

`public getLegs7ArrivalAirport() : string`

##### Return values

string —

区間7到着空港

#### getLegs7ArrivalCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4417

区間7到着国を取得する<br>

`public getLegs7ArrivalCountry() : string`

##### Return values

string —

区間7到着国

#### getLegs7ArrivalDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4435

区間7到着日を取得する<br>

`public getLegs7ArrivalDate() : string`

##### Return values

string —

区間7到着日

#### getLegs7ArrivalTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4453

区間7到着時間を取得する<br>

`public getLegs7ArrivalTime() : string`

##### Return values

string —

区間7到着時間

#### getLegs7CarrierCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4471

区間7会社コードを取得する<br>

`public getLegs7CarrierCode() : string`

##### Return values

string —

区間7会社コード

#### getLegs7ClassOfService()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4489

区間7サービスクラスを取得する<br>

`public getLegs7ClassOfService() : string`

##### Return values

string —

区間7サービスクラス

#### getLegs7CouponNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4507

区間7クーポン番号を取得する<br>

`public getLegs7CouponNumber() : string`

##### Return values

string —

区間7クーポン番号

#### getLegs7DepartureAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4525

区間7出発空港を取得する<br>

`public getLegs7DepartureAirport() : string`

##### Return values

string —

区間7出発空港

#### getLegs7DepartureCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4543

区間7出発国を取得する<br>

`public getLegs7DepartureCountry() : string`

##### Return values

string —

区間7出発国

#### getLegs7DepartureDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4561

区間7出発日を取得する<br>

`public getLegs7DepartureDate() : string`

##### Return values

string —

区間7出発日

#### getLegs7DepartureTaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4597

区間7出国税を取得する<br>

`public getLegs7DepartureTaxAmount() : string`

##### Return values

string —

区間7出国税

#### getLegs7DepartureTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4579

区間7出発時間を取得する<br>

`public getLegs7DepartureTime() : string`

##### Return values

string —

区間7出発時間

#### getLegs7ExchangeTicketNum()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4615

区間7チケット枚数を取得する<br>

`public getLegs7ExchangeTicketNum() : string`

##### Return values

string —

区間7チケット枚数

#### getLegs7FareAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4633

区間7運賃を取得する<br>

`public getLegs7FareAmount() : string`

##### Return values

string —

区間7運賃

#### getLegs7FareBasis()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4651

区間7基本運賃を取得する<br>

`public getLegs7FareBasis() : string`

##### Return values

string —

区間7基本運賃

#### getLegs7FeesAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4669

区間7手数料を取得する<br>

`public getLegs7FeesAmount() : string`

##### Return values

string —

区間7手数料

#### getLegs7FlightNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4687

区間7フライトナンバーを取得する<br>

`public getLegs7FlightNumber() : string`

##### Return values

string —

区間7フライトナンバー

#### getLegs7Restrictions()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4705

区間7制限を取得する<br>

`public getLegs7Restrictions() : string`

##### Return values

string —

区間7制限

#### getLegs7StopOverAllowed()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4723

区間7途中下車許可を取得する<br>

`public getLegs7StopOverAllowed() : string`

##### Return values

string —

区間7途中下車許可

#### getLegs7TaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4741

区間7税を取得する<br>

`public getLegs7TaxAmount() : string`

##### Return values

string —

区間7税

#### getLegs7TicketNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4759

区間7チケット番号を取得する<br>

`public getLegs7TicketNumber() : string`

##### Return values

string —

区間7チケット番号

#### getLegs8AirlineCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4795

区間8航空会社コードを取得する<br>

`public getLegs8AirlineCode() : string`

##### Return values

string —

区間8航空会社コード

#### getLegs8AirlineName()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4777

区間8航空会社名を取得する<br>

`public getLegs8AirlineName() : string`

##### Return values

string —

区間8航空会社名

#### getLegs8ArrivalAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4813

区間8到着空港を取得する<br>

`public getLegs8ArrivalAirport() : string`

##### Return values

string —

区間8到着空港

#### getLegs8ArrivalCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4831

区間8到着国を取得する<br>

`public getLegs8ArrivalCountry() : string`

##### Return values

string —

区間8到着国

#### getLegs8ArrivalDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4849

区間8到着日を取得する<br>

`public getLegs8ArrivalDate() : string`

##### Return values

string —

区間8到着日

#### getLegs8ArrivalTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4867

区間8到着時間を取得する<br>

`public getLegs8ArrivalTime() : string`

##### Return values

string —

区間8到着時間

#### getLegs8CarrierCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4885

区間8会社コードを取得する<br>

`public getLegs8CarrierCode() : string`

##### Return values

string —

区間8会社コード

#### getLegs8ClassOfService()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4903

区間8サービスクラスを取得する<br>

`public getLegs8ClassOfService() : string`

##### Return values

string —

区間8サービスクラス

#### getLegs8CouponNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4921

区間8クーポン番号を取得する<br>

`public getLegs8CouponNumber() : string`

##### Return values

string —

区間8クーポン番号

#### getLegs8DepartureAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4939

区間8出発空港を取得する<br>

`public getLegs8DepartureAirport() : string`

##### Return values

string —

区間8出発空港

#### getLegs8DepartureCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4957

区間8出発国を取得する<br>

`public getLegs8DepartureCountry() : string`

##### Return values

string —

区間8出発国

#### getLegs8DepartureDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4975

区間8出発日を取得する<br>

`public getLegs8DepartureDate() : string`

##### Return values

string —

区間8出発日

#### getLegs8DepartureTaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5011

区間8出国税を取得する<br>

`public getLegs8DepartureTaxAmount() : string`

##### Return values

string —

区間8出国税

#### getLegs8DepartureTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4993

区間8出発時間を取得する<br>

`public getLegs8DepartureTime() : string`

##### Return values

string —

区間8出発時間

#### getLegs8ExchangeTicketNum()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5029

区間8チケット枚数を取得する<br>

`public getLegs8ExchangeTicketNum() : string`

##### Return values

string —

区間8チケット枚数

#### getLegs8FareAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5047

区間8運賃を取得する<br>

`public getLegs8FareAmount() : string`

##### Return values

string —

区間8運賃

#### getLegs8FareBasis()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5065

区間8基本運賃を取得する<br>

`public getLegs8FareBasis() : string`

##### Return values

string —

区間8基本運賃

#### getLegs8FeesAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5083

区間8手数料を取得する<br>

`public getLegs8FeesAmount() : string`

##### Return values

string —

区間8手数料

#### getLegs8FlightNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5101

区間8フライトナンバーを取得する<br>

`public getLegs8FlightNumber() : string`

##### Return values

string —

区間8フライトナンバー

#### getLegs8Restrictions()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5119

区間8制限を取得する<br>

`public getLegs8Restrictions() : string`

##### Return values

string —

区間8制限

#### getLegs8StopOverAllowed()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5137

区間8途中下車許可を取得する<br>

`public getLegs8StopOverAllowed() : string`

##### Return values

string —

区間8途中下車許可

#### getLegs8TaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5155

区間8税を取得する<br>

`public getLegs8TaxAmount() : string`

##### Return values

string —

区間8税

#### getLegs8TicketNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5173

区間8チケット番号を取得する<br>

`public getLegs8TicketNumber() : string`

##### Return values

string —

区間8チケット番号

#### getLegs9AirlineCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5209

区間9航空会社コードを取得する<br>

`public getLegs9AirlineCode() : string`

##### Return values

string —

区間9航空会社コード

#### getLegs9AirlineName()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5191

区間9航空会社名を取得する<br>

`public getLegs9AirlineName() : string`

##### Return values

string —

区間9航空会社名

#### getLegs9ArrivalAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5227

区間9到着空港を取得する<br>

`public getLegs9ArrivalAirport() : string`

##### Return values

string —

区間9到着空港

#### getLegs9ArrivalCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5245

区間9到着国を取得する<br>

`public getLegs9ArrivalCountry() : string`

##### Return values

string —

区間9到着国

#### getLegs9ArrivalDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5263

区間9到着日を取得する<br>

`public getLegs9ArrivalDate() : string`

##### Return values

string —

区間9到着日

#### getLegs9ArrivalTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5281

区間9到着時間を取得する<br>

`public getLegs9ArrivalTime() : string`

##### Return values

string —

区間9到着時間

#### getLegs9CarrierCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5299

区間9会社コードを取得する<br>

`public getLegs9CarrierCode() : string`

##### Return values

string —

区間9会社コード

#### getLegs9ClassOfService()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5317

区間9サービスクラスを取得する<br>

`public getLegs9ClassOfService() : string`

##### Return values

string —

区間9サービスクラス

#### getLegs9CouponNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5335

区間9クーポン番号を取得する<br>

`public getLegs9CouponNumber() : string`

##### Return values

string —

区間9クーポン番号

#### getLegs9DepartureAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5353

区間9出発空港を取得する<br>

`public getLegs9DepartureAirport() : string`

##### Return values

string —

区間9出発空港

#### getLegs9DepartureCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5371

区間9出発国を取得する<br>

`public getLegs9DepartureCountry() : string`

##### Return values

string —

区間9出発国

#### getLegs9DepartureDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5389

区間9出発日を取得する<br>

`public getLegs9DepartureDate() : string`

##### Return values

string —

区間9出発日

#### getLegs9DepartureTaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5425

区間9出国税を取得する<br>

`public getLegs9DepartureTaxAmount() : string`

##### Return values

string —

区間9出国税

#### getLegs9DepartureTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5407

区間9出発時間を取得する<br>

`public getLegs9DepartureTime() : string`

##### Return values

string —

区間9出発時間

#### getLegs9ExchangeTicketNum()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5443

区間9チケット枚数を取得する<br>

`public getLegs9ExchangeTicketNum() : string`

##### Return values

string —

区間9チケット枚数

#### getLegs9FareAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5461

区間9運賃を取得する<br>

`public getLegs9FareAmount() : string`

##### Return values

string —

区間9運賃

#### getLegs9FareBasis()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5479

区間9基本運賃を取得する<br>

`public getLegs9FareBasis() : string`

##### Return values

string —

区間9基本運賃

#### getLegs9FeesAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5497

区間9手数料を取得する<br>

`public getLegs9FeesAmount() : string`

##### Return values

string —

区間9手数料

#### getLegs9FlightNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5515

区間9フライトナンバーを取得する<br>

`public getLegs9FlightNumber() : string`

##### Return values

string —

区間9フライトナンバー

#### getLegs9Restrictions()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5533

区間9制限を取得する<br>

`public getLegs9Restrictions() : string`

##### Return values

string —

区間9制限

#### getLegs9StopOverAllowed()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5551

区間9途中下車許可を取得する<br>

`public getLegs9StopOverAllowed() : string`

##### Return values

string —

区間9途中下車許可

#### getLegs9TaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5569

区間9税を取得する<br>

`public getLegs9TaxAmount() : string`

##### Return values

string —

区間9税

#### getLegs9TicketNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5587

区間9チケット番号を取得する<br>

`public getLegs9TicketNumber() : string`

##### Return values

string —

区間9チケット番号

#### getName()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1771

氏名を取得する<br>

`public getName() : string`

##### Return values

string —

氏名

#### getPhone()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1789

電話番号を取得する<br>

`public getPhone() : string`

##### Return values

string —

電話番号

#### getStatus()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1807

ステータスを取得する<br>

`public getStatus() : string`

##### Return values

string —

ステータス

#### getTicketNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1825

チケット番号を取得する<br>

`public getTicketNumber() : string`

##### Return values

string —

チケット番号

#### getTicketRestricted()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1843

チケット制限を取得する<br>

`public getTicketRestricted() : string`

##### Return values

string —

チケット制限

#### getType()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1861

種別を取得する<br>

`public getType() : string`

##### Return values

string —

種別

#### setCheckDigit()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1708

チェックデジットを設定する<br>

`public setCheckDigit(string $checkDigit) : mixed`

##### Parameters

$checkDigit : string

  チェックデジット

##### Return values

mixed —

#### setDob()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1726

誕生日を設定する<br>

`public setDob(string $dob) : mixed`

##### Parameters

$dob : string

  誕生日

##### Return values

mixed —

#### setEmail()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1744

メールアドレスを設定する<br>

`public setEmail(string $email) : mixed`

##### Parameters

$email : string

  メールアドレス

##### Return values

mixed —

#### setFrequentFlyerNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1762

会員番号を設定する<br>

`public setFrequentFlyerNumber(string $frequentFlyerNumber) : mixed`

##### Parameters

$frequentFlyerNumber : string

  会員番号

##### Return values

mixed —

#### setLegs10AirlineCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5632

区間10航空会社コードを設定する<br>

`public setLegs10AirlineCode(string $legs10AirlineCode) : mixed`

##### Parameters

$legs10AirlineCode : string

  区間10航空会社コード

##### Return values

mixed —

#### setLegs10AirlineName()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5614

区間10航空会社名を設定する<br>

`public setLegs10AirlineName(string $legs10AirlineName) : mixed`

##### Parameters

$legs10AirlineName : string

  区間10航空会社名

##### Return values

mixed —

#### setLegs10ArrivalAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5650

区間10到着空港を設定する<br>

`public setLegs10ArrivalAirport(string $legs10ArrivalAirport) : mixed`

##### Parameters

$legs10ArrivalAirport : string

  区間10到着空港

##### Return values

mixed —

#### setLegs10ArrivalCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5668

区間10到着国を設定する<br>

`public setLegs10ArrivalCountry(string $legs10ArrivalCountry) : mixed`

##### Parameters

$legs10ArrivalCountry : string

  区間10到着国

##### Return values

mixed —

#### setLegs10ArrivalDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5686

区間10到着日を設定する<br>

`public setLegs10ArrivalDate(string $legs10ArrivalDate) : mixed`

##### Parameters

$legs10ArrivalDate : string

  区間10到着日

##### Return values

mixed —

#### setLegs10ArrivalTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5704

区間10到着時間を設定する<br>

`public setLegs10ArrivalTime(string $legs10ArrivalTime) : mixed`

##### Parameters

$legs10ArrivalTime : string

  区間10到着時間

##### Return values

mixed —

#### setLegs10CarrierCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5722

区間10会社コードを設定する<br>

`public setLegs10CarrierCode(string $legs10CarrierCode) : mixed`

##### Parameters

$legs10CarrierCode : string

  区間10会社コード

##### Return values

mixed —

#### setLegs10ClassOfService()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5740

区間10サービスクラスを設定する<br>

`public setLegs10ClassOfService(string $legs10ClassOfService) : mixed`

##### Parameters

$legs10ClassOfService : string

  区間10サービスクラス

##### Return values

mixed —

#### setLegs10CouponNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5758

区間10クーポン番号を設定する<br>

`public setLegs10CouponNumber(string $legs10CouponNumber) : mixed`

##### Parameters

$legs10CouponNumber : string

  区間10クーポン番号

##### Return values

mixed —

#### setLegs10DepartureAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5776

区間10出発空港を設定する<br>

`public setLegs10DepartureAirport(string $legs10DepartureAirport) : mixed`

##### Parameters

$legs10DepartureAirport : string

  区間10出発空港

##### Return values

mixed —

#### setLegs10DepartureCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5794

区間10出発国を設定する<br>

`public setLegs10DepartureCountry(string $legs10DepartureCountry) : mixed`

##### Parameters

$legs10DepartureCountry : string

  区間10出発国

##### Return values

mixed —

#### setLegs10DepartureDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5812

区間10出発日を設定する<br>

`public setLegs10DepartureDate(string $legs10DepartureDate) : mixed`

##### Parameters

$legs10DepartureDate : string

  区間10出発日

##### Return values

mixed —

#### setLegs10DepartureTaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5848

区間10出国税を設定する<br>

`public setLegs10DepartureTaxAmount(string $legs10DepartureTaxAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs10DepartureTaxAmount : string

  区間10出国税

##### Return values

mixed —

#### setLegs10DepartureTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5830

区間10出発時間を設定する<br>

`public setLegs10DepartureTime(string $legs10DepartureTime) : mixed`

##### Parameters

$legs10DepartureTime : string

  区間10出発時間

##### Return values

mixed —

#### setLegs10ExchangeTicketNum()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5866

区間10チケット枚数を設定する<br>

`public setLegs10ExchangeTicketNum(string $legs10ExchangeTicketNum) : mixed`

##### Parameters

$legs10ExchangeTicketNum : string

  区間10チケット枚数

##### Return values

mixed —

#### setLegs10FareAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5884

区間10運賃を設定する<br>

`public setLegs10FareAmount(string $legs10FareAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs10FareAmount : string

  区間10運賃

##### Return values

mixed —

#### setLegs10FareBasis()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5902

区間10基本運賃を設定する<br>

`public setLegs10FareBasis(string $legs10FareBasis) : mixed`

##### Parameters

$legs10FareBasis : string

  区間10基本運賃

##### Return values

mixed —

#### setLegs10FeesAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5920

区間10手数料を設定する<br>

`public setLegs10FeesAmount(string $legs10FeesAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs10FeesAmount : string

  区間10手数料

##### Return values

mixed —

#### setLegs10FlightNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5938

区間10フライトナンバーを設定する<br>

`public setLegs10FlightNumber(string $legs10FlightNumber) : mixed`

##### Parameters

$legs10FlightNumber : string

  区間10フライトナンバー

##### Return values

mixed —

#### setLegs10Restrictions()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5956

区間10制限を設定する<br>

`public setLegs10Restrictions(string $legs10Restrictions) : mixed`

##### Parameters

$legs10Restrictions : string

  区間10制限

##### Return values

mixed —

#### setLegs10StopOverAllowed()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5974

区間10途中下車許可を設定する<br>

`public setLegs10StopOverAllowed(string $legs10StopOverAllowed) : mixed`

##### Parameters

$legs10StopOverAllowed : string

  区間10途中下車許可

##### Return values

mixed —

#### setLegs10TaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5992

区間10税を設定する<br>

`public setLegs10TaxAmount(string $legs10TaxAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs10TaxAmount : string

  区間10税

##### Return values

mixed —

#### setLegs10TicketNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 6010

区間10チケット番号を設定する<br>

`public setLegs10TicketNumber(string $legs10TicketNumber) : mixed`

##### Parameters

$legs10TicketNumber : string

  区間10チケット番号

##### Return values

mixed —

#### setLegs1AirlineCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1906

区間1航空会社コードを設定する<br>

`public setLegs1AirlineCode(string $legs1AirlineCode) : mixed`

##### Parameters

$legs1AirlineCode : string

  区間1航空会社コード

##### Return values

mixed —

#### setLegs1AirlineName()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1888

区間1航空会社名を設定する<br>

`public setLegs1AirlineName(string $legs1AirlineName) : mixed`

##### Parameters

$legs1AirlineName : string

  区間1航空会社名

##### Return values

mixed —

#### setLegs1ArrivalAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1924

区間1到着空港を設定する<br>

`public setLegs1ArrivalAirport(string $legs1ArrivalAirport) : mixed`

##### Parameters

$legs1ArrivalAirport : string

  区間1到着空港

##### Return values

mixed —

#### setLegs1ArrivalCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1942

区間1到着国を設定する<br>

`public setLegs1ArrivalCountry(string $legs1ArrivalCountry) : mixed`

##### Parameters

$legs1ArrivalCountry : string

  区間1到着国

##### Return values

mixed —

#### setLegs1ArrivalDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1960

区間1到着日を設定する<br>

`public setLegs1ArrivalDate(string $legs1ArrivalDate) : mixed`

##### Parameters

$legs1ArrivalDate : string

  区間1到着日

##### Return values

mixed —

#### setLegs1ArrivalTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1978

区間1到着時間を設定する<br>

`public setLegs1ArrivalTime(string $legs1ArrivalTime) : mixed`

##### Parameters

$legs1ArrivalTime : string

  区間1到着時間

##### Return values

mixed —

#### setLegs1CarrierCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1996

区間1会社コードを設定する<br>

`public setLegs1CarrierCode(string $legs1CarrierCode) : mixed`

##### Parameters

$legs1CarrierCode : string

  区間1会社コード

##### Return values

mixed —

#### setLegs1ClassOfService()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2014

区間1サービスクラスを設定する<br>

`public setLegs1ClassOfService(string $legs1ClassOfService) : mixed`

##### Parameters

$legs1ClassOfService : string

  区間1サービスクラス

##### Return values

mixed —

#### setLegs1CouponNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2032

区間1クーポン番号を設定する<br>

`public setLegs1CouponNumber(string $legs1CouponNumber) : mixed`

##### Parameters

$legs1CouponNumber : string

  区間1クーポン番号

##### Return values

mixed —

#### setLegs1DepartureAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2050

区間1出発空港を設定する<br>

`public setLegs1DepartureAirport(string $legs1DepartureAirport) : mixed`

##### Parameters

$legs1DepartureAirport : string

  区間1出発空港

##### Return values

mixed —

#### setLegs1DepartureCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2068

区間1出発国を設定する<br>

`public setLegs1DepartureCountry(string $legs1DepartureCountry) : mixed`

##### Parameters

$legs1DepartureCountry : string

  区間1出発国

##### Return values

mixed —

#### setLegs1DepartureDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2086

区間1出発日を設定する<br>

`public setLegs1DepartureDate(string $legs1DepartureDate) : mixed`

##### Parameters

$legs1DepartureDate : string

  区間1出発日

##### Return values

mixed —

#### setLegs1DepartureTaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2122

区間1出国税を設定する<br>

`public setLegs1DepartureTaxAmount(string $legs1DepartureTaxAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs1DepartureTaxAmount : string

  区間1出国税

##### Return values

mixed —

#### setLegs1DepartureTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2104

区間1出発時間を設定する<br>

`public setLegs1DepartureTime(string $legs1DepartureTime) : mixed`

##### Parameters

$legs1DepartureTime : string

  区間1出発時間

##### Return values

mixed —

#### setLegs1ExchangeTicketNum()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2140

区間1チケット枚数を設定する<br>

`public setLegs1ExchangeTicketNum(string $legs1ExchangeTicketNum) : mixed`

##### Parameters

$legs1ExchangeTicketNum : string

  区間1チケット枚数

##### Return values

mixed —

#### setLegs1FareAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2158

区間1運賃を設定する<br>

`public setLegs1FareAmount(string $legs1FareAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs1FareAmount : string

  区間1運賃

##### Return values

mixed —

#### setLegs1FareBasis()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2176

区間1基本運賃を設定する<br>

`public setLegs1FareBasis(string $legs1FareBasis) : mixed`

##### Parameters

$legs1FareBasis : string

  区間1基本運賃

##### Return values

mixed —

#### setLegs1FeesAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2194

区間1手数料を設定する<br>

`public setLegs1FeesAmount(string $legs1FeesAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs1FeesAmount : string

  区間1手数料

##### Return values

mixed —

#### setLegs1FlightNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2212

区間1フライトナンバーを設定する<br>

`public setLegs1FlightNumber(string $legs1FlightNumber) : mixed`

##### Parameters

$legs1FlightNumber : string

  区間1フライトナンバー

##### Return values

mixed —

#### setLegs1Restrictions()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2230

区間1制限を設定する<br>

`public setLegs1Restrictions(string $legs1Restrictions) : mixed`

##### Parameters

$legs1Restrictions : string

  区間1制限

##### Return values

mixed —

#### setLegs1StopOverAllowed()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2248

区間1途中下車許可を設定する<br>

`public setLegs1StopOverAllowed(string $legs1StopOverAllowed) : mixed`

##### Parameters

$legs1StopOverAllowed : string

  区間1途中下車許可

##### Return values

mixed —

#### setLegs1TaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2266

区間1税を設定する<br>

`public setLegs1TaxAmount(string $legs1TaxAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs1TaxAmount : string

  区間1税

##### Return values

mixed —

#### setLegs1TicketNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2284

区間1チケット番号を設定する<br>

`public setLegs1TicketNumber(string $legs1TicketNumber) : mixed`

##### Parameters

$legs1TicketNumber : string

  区間1チケット番号

##### Return values

mixed —

#### setLegs2AirlineCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2320

区間2航空会社コードを設定する<br>

`public setLegs2AirlineCode(string $legs2AirlineCode) : mixed`

##### Parameters

$legs2AirlineCode : string

  区間2航空会社コード

##### Return values

mixed —

#### setLegs2AirlineName()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2302

区間2航空会社名を設定する<br>

`public setLegs2AirlineName(string $legs2AirlineName) : mixed`

##### Parameters

$legs2AirlineName : string

  区間2航空会社名

##### Return values

mixed —

#### setLegs2ArrivalAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2338

区間2到着空港を設定する<br>

`public setLegs2ArrivalAirport(string $legs2ArrivalAirport) : mixed`

##### Parameters

$legs2ArrivalAirport : string

  区間2到着空港

##### Return values

mixed —

#### setLegs2ArrivalCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2356

区間2到着国を設定する<br>

`public setLegs2ArrivalCountry(string $legs2ArrivalCountry) : mixed`

##### Parameters

$legs2ArrivalCountry : string

  区間2到着国

##### Return values

mixed —

#### setLegs2ArrivalDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2374

区間2到着日を設定する<br>

`public setLegs2ArrivalDate(string $legs2ArrivalDate) : mixed`

##### Parameters

$legs2ArrivalDate : string

  区間2到着日

##### Return values

mixed —

#### setLegs2ArrivalTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2392

区間2到着時間を設定する<br>

`public setLegs2ArrivalTime(string $legs2ArrivalTime) : mixed`

##### Parameters

$legs2ArrivalTime : string

  区間2到着時間

##### Return values

mixed —

#### setLegs2CarrierCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2410

区間2会社コードを設定する<br>

`public setLegs2CarrierCode(string $legs2CarrierCode) : mixed`

##### Parameters

$legs2CarrierCode : string

  区間2会社コード

##### Return values

mixed —

#### setLegs2ClassOfService()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2428

区間2サービスクラスを設定する<br>

`public setLegs2ClassOfService(string $legs2ClassOfService) : mixed`

##### Parameters

$legs2ClassOfService : string

  区間2サービスクラス

##### Return values

mixed —

#### setLegs2CouponNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2446

区間2クーポン番号を設定する<br>

`public setLegs2CouponNumber(string $legs2CouponNumber) : mixed`

##### Parameters

$legs2CouponNumber : string

  区間2クーポン番号

##### Return values

mixed —

#### setLegs2DepartureAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2464

区間2出発空港を設定する<br>

`public setLegs2DepartureAirport(string $legs2DepartureAirport) : mixed`

##### Parameters

$legs2DepartureAirport : string

  区間2出発空港

##### Return values

mixed —

#### setLegs2DepartureCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2482

区間2出発国を設定する<br>

`public setLegs2DepartureCountry(string $legs2DepartureCountry) : mixed`

##### Parameters

$legs2DepartureCountry : string

  区間2出発国

##### Return values

mixed —

#### setLegs2DepartureDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2500

区間2出発日を設定する<br>

`public setLegs2DepartureDate(string $legs2DepartureDate) : mixed`

##### Parameters

$legs2DepartureDate : string

  区間2出発日

##### Return values

mixed —

#### setLegs2DepartureTaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2536

区間2出国税を設定する<br>

`public setLegs2DepartureTaxAmount(string $legs2DepartureTaxAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs2DepartureTaxAmount : string

  区間2出国税

##### Return values

mixed —

#### setLegs2DepartureTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2518

区間2出発時間を設定する<br>

`public setLegs2DepartureTime(string $legs2DepartureTime) : mixed`

##### Parameters

$legs2DepartureTime : string

  区間2出発時間

##### Return values

mixed —

#### setLegs2ExchangeTicketNum()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2554

区間2チケット枚数を設定する<br>

`public setLegs2ExchangeTicketNum(string $legs2ExchangeTicketNum) : mixed`

##### Parameters

$legs2ExchangeTicketNum : string

  区間2チケット枚数

##### Return values

mixed —

#### setLegs2FareAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2572

区間2運賃を設定する<br>

`public setLegs2FareAmount(string $legs2FareAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs2FareAmount : string

  区間2運賃

##### Return values

mixed —

#### setLegs2FareBasis()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2590

区間2基本運賃を設定する<br>

`public setLegs2FareBasis(string $legs2FareBasis) : mixed`

##### Parameters

$legs2FareBasis : string

  区間2基本運賃

##### Return values

mixed —

#### setLegs2FeesAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2608

区間2手数料を設定する<br>

`public setLegs2FeesAmount(string $legs2FeesAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs2FeesAmount : string

  区間2手数料

##### Return values

mixed —

#### setLegs2FlightNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2626

区間2フライトナンバーを設定する<br>

`public setLegs2FlightNumber(string $legs2FlightNumber) : mixed`

##### Parameters

$legs2FlightNumber : string

  区間2フライトナンバー

##### Return values

mixed —

#### setLegs2Restrictions()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2644

区間2制限を設定する<br>

`public setLegs2Restrictions(string $legs2Restrictions) : mixed`

##### Parameters

$legs2Restrictions : string

  区間2制限

##### Return values

mixed —

#### setLegs2StopOverAllowed()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2662

区間2途中下車許可を設定する<br>

`public setLegs2StopOverAllowed(string $legs2StopOverAllowed) : mixed`

##### Parameters

$legs2StopOverAllowed : string

  区間2途中下車許可

##### Return values

mixed —

#### setLegs2TaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2680

区間2税を設定する<br>

`public setLegs2TaxAmount(string $legs2TaxAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs2TaxAmount : string

  区間2税

##### Return values

mixed —

#### setLegs2TicketNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2698

区間2チケット番号を設定する<br>

`public setLegs2TicketNumber(string $legs2TicketNumber) : mixed`

##### Parameters

$legs2TicketNumber : string

  区間2チケット番号

##### Return values

mixed —

#### setLegs3AirlineCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2734

区間3航空会社コードを設定する<br>

`public setLegs3AirlineCode(string $legs3AirlineCode) : mixed`

##### Parameters

$legs3AirlineCode : string

  区間3航空会社コード

##### Return values

mixed —

#### setLegs3AirlineName()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2716

区間3航空会社名を設定する<br>

`public setLegs3AirlineName(string $legs3AirlineName) : mixed`

##### Parameters

$legs3AirlineName : string

  区間3航空会社名

##### Return values

mixed —

#### setLegs3ArrivalAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2752

区間3到着空港を設定する<br>

`public setLegs3ArrivalAirport(string $legs3ArrivalAirport) : mixed`

##### Parameters

$legs3ArrivalAirport : string

  区間3到着空港

##### Return values

mixed —

#### setLegs3ArrivalCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2770

区間3到着国を設定する<br>

`public setLegs3ArrivalCountry(string $legs3ArrivalCountry) : mixed`

##### Parameters

$legs3ArrivalCountry : string

  区間3到着国

##### Return values

mixed —

#### setLegs3ArrivalDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2788

区間3到着日を設定する<br>

`public setLegs3ArrivalDate(string $legs3ArrivalDate) : mixed`

##### Parameters

$legs3ArrivalDate : string

  区間3到着日

##### Return values

mixed —

#### setLegs3ArrivalTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2806

区間3到着時間を設定する<br>

`public setLegs3ArrivalTime(string $legs3ArrivalTime) : mixed`

##### Parameters

$legs3ArrivalTime : string

  区間3到着時間

##### Return values

mixed —

#### setLegs3CarrierCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2824

区間3会社コードを設定する<br>

`public setLegs3CarrierCode(string $legs3CarrierCode) : mixed`

##### Parameters

$legs3CarrierCode : string

  区間3会社コード

##### Return values

mixed —

#### setLegs3ClassOfService()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2842

区間3サービスクラスを設定する<br>

`public setLegs3ClassOfService(string $legs3ClassOfService) : mixed`

##### Parameters

$legs3ClassOfService : string

  区間3サービスクラス

##### Return values

mixed —

#### setLegs3CouponNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2860

区間3クーポン番号を設定する<br>

`public setLegs3CouponNumber(string $legs3CouponNumber) : mixed`

##### Parameters

$legs3CouponNumber : string

  区間3クーポン番号

##### Return values

mixed —

#### setLegs3DepartureAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2878

区間3出発空港を設定する<br>

`public setLegs3DepartureAirport(string $legs3DepartureAirport) : mixed`

##### Parameters

$legs3DepartureAirport : string

  区間3出発空港

##### Return values

mixed —

#### setLegs3DepartureCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2896

区間3出発国を設定する<br>

`public setLegs3DepartureCountry(string $legs3DepartureCountry) : mixed`

##### Parameters

$legs3DepartureCountry : string

  区間3出発国

##### Return values

mixed —

#### setLegs3DepartureDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2914

区間3出発日を設定する<br>

`public setLegs3DepartureDate(string $legs3DepartureDate) : mixed`

##### Parameters

$legs3DepartureDate : string

  区間3出発日

##### Return values

mixed —

#### setLegs3DepartureTaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2950

区間3出国税を設定する<br>

`public setLegs3DepartureTaxAmount(string $legs3DepartureTaxAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs3DepartureTaxAmount : string

  区間3出国税

##### Return values

mixed —

#### setLegs3DepartureTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2932

区間3出発時間を設定する<br>

`public setLegs3DepartureTime(string $legs3DepartureTime) : mixed`

##### Parameters

$legs3DepartureTime : string

  区間3出発時間

##### Return values

mixed —

#### setLegs3ExchangeTicketNum()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2968

区間3チケット枚数を設定する<br>

`public setLegs3ExchangeTicketNum(string $legs3ExchangeTicketNum) : mixed`

##### Parameters

$legs3ExchangeTicketNum : string

  区間3チケット枚数

##### Return values

mixed —

#### setLegs3FareAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 2986

区間3運賃を設定する<br>

`public setLegs3FareAmount(string $legs3FareAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs3FareAmount : string

  区間3運賃

##### Return values

mixed —

#### setLegs3FareBasis()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3004

区間3基本運賃を設定する<br>

`public setLegs3FareBasis(string $legs3FareBasis) : mixed`

##### Parameters

$legs3FareBasis : string

  区間3基本運賃

##### Return values

mixed —

#### setLegs3FeesAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3022

区間3手数料を設定する<br>

`public setLegs3FeesAmount(string $legs3FeesAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs3FeesAmount : string

  区間3手数料

##### Return values

mixed —

#### setLegs3FlightNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3040

区間3フライトナンバーを設定する<br>

`public setLegs3FlightNumber(string $legs3FlightNumber) : mixed`

##### Parameters

$legs3FlightNumber : string

  区間3フライトナンバー

##### Return values

mixed —

#### setLegs3Restrictions()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3058

区間3制限を設定する<br>

`public setLegs3Restrictions(string $legs3Restrictions) : mixed`

##### Parameters

$legs3Restrictions : string

  区間3制限

##### Return values

mixed —

#### setLegs3StopOverAllowed()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3076

区間3途中下車許可を設定する<br>

`public setLegs3StopOverAllowed(string $legs3StopOverAllowed) : mixed`

##### Parameters

$legs3StopOverAllowed : string

  区間3途中下車許可

##### Return values

mixed —

#### setLegs3TaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3094

区間3税を設定する<br>

`public setLegs3TaxAmount(string $legs3TaxAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs3TaxAmount : string

  区間3税

##### Return values

mixed —

#### setLegs3TicketNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3112

区間3チケット番号を設定する<br>

`public setLegs3TicketNumber(string $legs3TicketNumber) : mixed`

##### Parameters

$legs3TicketNumber : string

  区間3チケット番号

##### Return values

mixed —

#### setLegs4AirlineCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3148

区間4航空会社コードを設定する<br>

`public setLegs4AirlineCode(string $legs4AirlineCode) : mixed`

##### Parameters

$legs4AirlineCode : string

  区間4航空会社コード

##### Return values

mixed —

#### setLegs4AirlineName()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3130

区間4航空会社名を設定する<br>

`public setLegs4AirlineName(string $legs4AirlineName) : mixed`

##### Parameters

$legs4AirlineName : string

  区間4航空会社名

##### Return values

mixed —

#### setLegs4ArrivalAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3166

区間4到着空港を設定する<br>

`public setLegs4ArrivalAirport(string $legs4ArrivalAirport) : mixed`

##### Parameters

$legs4ArrivalAirport : string

  区間4到着空港

##### Return values

mixed —

#### setLegs4ArrivalCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3184

区間4到着国を設定する<br>

`public setLegs4ArrivalCountry(string $legs4ArrivalCountry) : mixed`

##### Parameters

$legs4ArrivalCountry : string

  区間4到着国

##### Return values

mixed —

#### setLegs4ArrivalDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3202

区間4到着日を設定する<br>

`public setLegs4ArrivalDate(string $legs4ArrivalDate) : mixed`

##### Parameters

$legs4ArrivalDate : string

  区間4到着日

##### Return values

mixed —

#### setLegs4ArrivalTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3220

区間4到着時間を設定する<br>

`public setLegs4ArrivalTime(string $legs4ArrivalTime) : mixed`

##### Parameters

$legs4ArrivalTime : string

  区間4到着時間

##### Return values

mixed —

#### setLegs4CarrierCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3238

区間4会社コードを設定する<br>

`public setLegs4CarrierCode(string $legs4CarrierCode) : mixed`

##### Parameters

$legs4CarrierCode : string

  区間4会社コード

##### Return values

mixed —

#### setLegs4ClassOfService()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3256

区間4サービスクラスを設定する<br>

`public setLegs4ClassOfService(string $legs4ClassOfService) : mixed`

##### Parameters

$legs4ClassOfService : string

  区間4サービスクラス

##### Return values

mixed —

#### setLegs4CouponNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3274

区間4クーポン番号を設定する<br>

`public setLegs4CouponNumber(string $legs4CouponNumber) : mixed`

##### Parameters

$legs4CouponNumber : string

  区間4クーポン番号

##### Return values

mixed —

#### setLegs4DepartureAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3292

区間4出発空港を設定する<br>

`public setLegs4DepartureAirport(string $legs4DepartureAirport) : mixed`

##### Parameters

$legs4DepartureAirport : string

  区間4出発空港

##### Return values

mixed —

#### setLegs4DepartureCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3310

区間4出発国を設定する<br>

`public setLegs4DepartureCountry(string $legs4DepartureCountry) : mixed`

##### Parameters

$legs4DepartureCountry : string

  区間4出発国

##### Return values

mixed —

#### setLegs4DepartureDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3328

区間4出発日を設定する<br>

`public setLegs4DepartureDate(string $legs4DepartureDate) : mixed`

##### Parameters

$legs4DepartureDate : string

  区間4出発日

##### Return values

mixed —

#### setLegs4DepartureTaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3364

区間4出国税を設定する<br>

`public setLegs4DepartureTaxAmount(string $legs4DepartureTaxAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs4DepartureTaxAmount : string

  区間4出国税

##### Return values

mixed —

#### setLegs4DepartureTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3346

区間4出発時間を設定する<br>

`public setLegs4DepartureTime(string $legs4DepartureTime) : mixed`

##### Parameters

$legs4DepartureTime : string

  区間4出発時間

##### Return values

mixed —

#### setLegs4ExchangeTicketNum()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3382

区間4チケット枚数を設定する<br>

`public setLegs4ExchangeTicketNum(string $legs4ExchangeTicketNum) : mixed`

##### Parameters

$legs4ExchangeTicketNum : string

  区間4チケット枚数

##### Return values

mixed —

#### setLegs4FareAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3400

区間4運賃を設定する<br>

`public setLegs4FareAmount(string $legs4FareAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs4FareAmount : string

  区間4運賃

##### Return values

mixed —

#### setLegs4FareBasis()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3418

区間4基本運賃を設定する<br>

`public setLegs4FareBasis(string $legs4FareBasis) : mixed`

##### Parameters

$legs4FareBasis : string

  区間4基本運賃

##### Return values

mixed —

#### setLegs4FeesAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3436

区間4手数料を設定する<br>

`public setLegs4FeesAmount(string $legs4FeesAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs4FeesAmount : string

  区間4手数料

##### Return values

mixed —

#### setLegs4FlightNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3454

区間4フライトナンバーを設定する<br>

`public setLegs4FlightNumber(string $legs4FlightNumber) : mixed`

##### Parameters

$legs4FlightNumber : string

  区間4フライトナンバー

##### Return values

mixed —

#### setLegs4Restrictions()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3472

区間4制限を設定する<br>

`public setLegs4Restrictions(string $legs4Restrictions) : mixed`

##### Parameters

$legs4Restrictions : string

  区間4制限

##### Return values

mixed —

#### setLegs4StopOverAllowed()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3490

区間4途中下車許可を設定する<br>

`public setLegs4StopOverAllowed(string $legs4StopOverAllowed) : mixed`

##### Parameters

$legs4StopOverAllowed : string

  区間4途中下車許可

##### Return values

mixed —

#### setLegs4TaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3508

区間4税を設定する<br>

`public setLegs4TaxAmount(string $legs4TaxAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs4TaxAmount : string

  区間4税

##### Return values

mixed —

#### setLegs4TicketNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3526

区間4チケット番号を設定する<br>

`public setLegs4TicketNumber(string $legs4TicketNumber) : mixed`

##### Parameters

$legs4TicketNumber : string

  区間4チケット番号

##### Return values

mixed —

#### setLegs5AirlineCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3562

区間5航空会社コードを設定する<br>

`public setLegs5AirlineCode(string $legs5AirlineCode) : mixed`

##### Parameters

$legs5AirlineCode : string

  区間5航空会社コード

##### Return values

mixed —

#### setLegs5AirlineName()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3544

区間5航空会社名を設定する<br>

`public setLegs5AirlineName(string $legs5AirlineName) : mixed`

##### Parameters

$legs5AirlineName : string

  区間5航空会社名

##### Return values

mixed —

#### setLegs5ArrivalAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3580

区間5到着空港を設定する<br>

`public setLegs5ArrivalAirport(string $legs5ArrivalAirport) : mixed`

##### Parameters

$legs5ArrivalAirport : string

  区間5到着空港

##### Return values

mixed —

#### setLegs5ArrivalCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3598

区間5到着国を設定する<br>

`public setLegs5ArrivalCountry(string $legs5ArrivalCountry) : mixed`

##### Parameters

$legs5ArrivalCountry : string

  区間5到着国

##### Return values

mixed —

#### setLegs5ArrivalDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3616

区間5到着日を設定する<br>

`public setLegs5ArrivalDate(string $legs5ArrivalDate) : mixed`

##### Parameters

$legs5ArrivalDate : string

  区間5到着日

##### Return values

mixed —

#### setLegs5ArrivalTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3634

区間5到着時間を設定する<br>

`public setLegs5ArrivalTime(string $legs5ArrivalTime) : mixed`

##### Parameters

$legs5ArrivalTime : string

  区間5到着時間

##### Return values

mixed —

#### setLegs5CarrierCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3652

区間5会社コードを設定する<br>

`public setLegs5CarrierCode(string $legs5CarrierCode) : mixed`

##### Parameters

$legs5CarrierCode : string

  区間5会社コード

##### Return values

mixed —

#### setLegs5ClassOfService()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3670

区間5サービスクラスを設定する<br>

`public setLegs5ClassOfService(string $legs5ClassOfService) : mixed`

##### Parameters

$legs5ClassOfService : string

  区間5サービスクラス

##### Return values

mixed —

#### setLegs5CouponNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3688

区間5クーポン番号を設定する<br>

`public setLegs5CouponNumber(string $legs5CouponNumber) : mixed`

##### Parameters

$legs5CouponNumber : string

  区間5クーポン番号

##### Return values

mixed —

#### setLegs5DepartureAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3706

区間5出発空港を設定する<br>

`public setLegs5DepartureAirport(string $legs5DepartureAirport) : mixed`

##### Parameters

$legs5DepartureAirport : string

  区間5出発空港

##### Return values

mixed —

#### setLegs5DepartureCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3724

区間5出発国を設定する<br>

`public setLegs5DepartureCountry(string $legs5DepartureCountry) : mixed`

##### Parameters

$legs5DepartureCountry : string

  区間5出発国

##### Return values

mixed —

#### setLegs5DepartureDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3742

区間5出発日を設定する<br>

`public setLegs5DepartureDate(string $legs5DepartureDate) : mixed`

##### Parameters

$legs5DepartureDate : string

  区間5出発日

##### Return values

mixed —

#### setLegs5DepartureTaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3778

区間5出国税を設定する<br>

`public setLegs5DepartureTaxAmount(string $legs5DepartureTaxAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs5DepartureTaxAmount : string

  区間5出国税

##### Return values

mixed —

#### setLegs5DepartureTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3760

区間5出発時間を設定する<br>

`public setLegs5DepartureTime(string $legs5DepartureTime) : mixed`

##### Parameters

$legs5DepartureTime : string

  区間5出発時間

##### Return values

mixed —

#### setLegs5ExchangeTicketNum()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3796

区間5チケット枚数を設定する<br>

`public setLegs5ExchangeTicketNum(string $legs5ExchangeTicketNum) : mixed`

##### Parameters

$legs5ExchangeTicketNum : string

  区間5チケット枚数

##### Return values

mixed —

#### setLegs5FareAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3814

区間5運賃を設定する<br>

`public setLegs5FareAmount(string $legs5FareAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs5FareAmount : string

  区間5運賃

##### Return values

mixed —

#### setLegs5FareBasis()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3832

区間5基本運賃を設定する<br>

`public setLegs5FareBasis(string $legs5FareBasis) : mixed`

##### Parameters

$legs5FareBasis : string

  区間5基本運賃

##### Return values

mixed —

#### setLegs5FeesAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3850

区間5手数料を設定する<br>

`public setLegs5FeesAmount(string $legs5FeesAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs5FeesAmount : string

  区間5手数料

##### Return values

mixed —

#### setLegs5FlightNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3868

区間5フライトナンバーを設定する<br>

`public setLegs5FlightNumber(string $legs5FlightNumber) : mixed`

##### Parameters

$legs5FlightNumber : string

  区間5フライトナンバー

##### Return values

mixed —

#### setLegs5Restrictions()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3886

区間5制限を設定する<br>

`public setLegs5Restrictions(string $legs5Restrictions) : mixed`

##### Parameters

$legs5Restrictions : string

  区間5制限

##### Return values

mixed —

#### setLegs5StopOverAllowed()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3904

区間5途中下車許可を設定する<br>

`public setLegs5StopOverAllowed(string $legs5StopOverAllowed) : mixed`

##### Parameters

$legs5StopOverAllowed : string

  区間5途中下車許可

##### Return values

mixed —

#### setLegs5TaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3922

区間5税を設定する<br>

`public setLegs5TaxAmount(string $legs5TaxAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs5TaxAmount : string

  区間5税

##### Return values

mixed —

#### setLegs5TicketNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3940

区間5チケット番号を設定する<br>

`public setLegs5TicketNumber(string $legs5TicketNumber) : mixed`

##### Parameters

$legs5TicketNumber : string

  区間5チケット番号

##### Return values

mixed —

#### setLegs6AirlineCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3976

区間6航空会社コードを設定する<br>

`public setLegs6AirlineCode(string $legs6AirlineCode) : mixed`

##### Parameters

$legs6AirlineCode : string

  区間6航空会社コード

##### Return values

mixed —

#### setLegs6AirlineName()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3958

区間6航空会社名を設定する<br>

`public setLegs6AirlineName(string $legs6AirlineName) : mixed`

##### Parameters

$legs6AirlineName : string

  区間6航空会社名

##### Return values

mixed —

#### setLegs6ArrivalAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 3994

区間6到着空港を設定する<br>

`public setLegs6ArrivalAirport(string $legs6ArrivalAirport) : mixed`

##### Parameters

$legs6ArrivalAirport : string

  区間6到着空港

##### Return values

mixed —

#### setLegs6ArrivalCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4012

区間6到着国を設定する<br>

`public setLegs6ArrivalCountry(string $legs6ArrivalCountry) : mixed`

##### Parameters

$legs6ArrivalCountry : string

  区間6到着国

##### Return values

mixed —

#### setLegs6ArrivalDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4030

区間6到着日を設定する<br>

`public setLegs6ArrivalDate(string $legs6ArrivalDate) : mixed`

##### Parameters

$legs6ArrivalDate : string

  区間6到着日

##### Return values

mixed —

#### setLegs6ArrivalTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4048

区間6到着時間を設定する<br>

`public setLegs6ArrivalTime(string $legs6ArrivalTime) : mixed`

##### Parameters

$legs6ArrivalTime : string

  区間6到着時間

##### Return values

mixed —

#### setLegs6CarrierCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4066

区間6会社コードを設定する<br>

`public setLegs6CarrierCode(string $legs6CarrierCode) : mixed`

##### Parameters

$legs6CarrierCode : string

  区間6会社コード

##### Return values

mixed —

#### setLegs6ClassOfService()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4084

区間6サービスクラスを設定する<br>

`public setLegs6ClassOfService(string $legs6ClassOfService) : mixed`

##### Parameters

$legs6ClassOfService : string

  区間6サービスクラス

##### Return values

mixed —

#### setLegs6CouponNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4102

区間6クーポン番号を設定する<br>

`public setLegs6CouponNumber(string $legs6CouponNumber) : mixed`

##### Parameters

$legs6CouponNumber : string

  区間6クーポン番号

##### Return values

mixed —

#### setLegs6DepartureAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4120

区間6出発空港を設定する<br>

`public setLegs6DepartureAirport(string $legs6DepartureAirport) : mixed`

##### Parameters

$legs6DepartureAirport : string

  区間6出発空港

##### Return values

mixed —

#### setLegs6DepartureCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4138

区間6出発国を設定する<br>

`public setLegs6DepartureCountry(string $legs6DepartureCountry) : mixed`

##### Parameters

$legs6DepartureCountry : string

  区間6出発国

##### Return values

mixed —

#### setLegs6DepartureDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4156

区間6出発日を設定する<br>

`public setLegs6DepartureDate(string $legs6DepartureDate) : mixed`

##### Parameters

$legs6DepartureDate : string

  区間6出発日

##### Return values

mixed —

#### setLegs6DepartureTaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4192

区間6出国税を設定する<br>

`public setLegs6DepartureTaxAmount(string $legs6DepartureTaxAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs6DepartureTaxAmount : string

  区間6出国税

##### Return values

mixed —

#### setLegs6DepartureTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4174

区間6出発時間を設定する<br>

`public setLegs6DepartureTime(string $legs6DepartureTime) : mixed`

##### Parameters

$legs6DepartureTime : string

  区間6出発時間

##### Return values

mixed —

#### setLegs6ExchangeTicketNum()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4210

区間6チケット枚数を設定する<br>

`public setLegs6ExchangeTicketNum(string $legs6ExchangeTicketNum) : mixed`

##### Parameters

$legs6ExchangeTicketNum : string

  区間6チケット枚数

##### Return values

mixed —

#### setLegs6FareAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4228

区間6運賃を設定する<br>

`public setLegs6FareAmount(string $legs6FareAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs6FareAmount : string

  区間6運賃

##### Return values

mixed —

#### setLegs6FareBasis()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4246

区間6基本運賃を設定する<br>

`public setLegs6FareBasis(string $legs6FareBasis) : mixed`

##### Parameters

$legs6FareBasis : string

  区間6基本運賃

##### Return values

mixed —

#### setLegs6FeesAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4264

区間6手数料を設定する<br>

`public setLegs6FeesAmount(string $legs6FeesAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs6FeesAmount : string

  区間6手数料

##### Return values

mixed —

#### setLegs6FlightNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4282

区間6フライトナンバーを設定する<br>

`public setLegs6FlightNumber(string $legs6FlightNumber) : mixed`

##### Parameters

$legs6FlightNumber : string

  区間6フライトナンバー

##### Return values

mixed —

#### setLegs6Restrictions()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4300

区間6制限を設定する<br>

`public setLegs6Restrictions(string $legs6Restrictions) : mixed`

##### Parameters

$legs6Restrictions : string

  区間6制限

##### Return values

mixed —

#### setLegs6StopOverAllowed()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4318

区間6途中下車許可を設定する<br>

`public setLegs6StopOverAllowed(string $legs6StopOverAllowed) : mixed`

##### Parameters

$legs6StopOverAllowed : string

  区間6途中下車許可

##### Return values

mixed —

#### setLegs6TaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4336

区間6税を設定する<br>

`public setLegs6TaxAmount(string $legs6TaxAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs6TaxAmount : string

  区間6税

##### Return values

mixed —

#### setLegs6TicketNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4354

区間6チケット番号を設定する<br>

`public setLegs6TicketNumber(string $legs6TicketNumber) : mixed`

##### Parameters

$legs6TicketNumber : string

  区間6チケット番号

##### Return values

mixed —

#### setLegs7AirlineCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4390

区間7航空会社コードを設定する<br>

`public setLegs7AirlineCode(string $legs7AirlineCode) : mixed`

##### Parameters

$legs7AirlineCode : string

  区間7航空会社コード

##### Return values

mixed —

#### setLegs7AirlineName()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4372

区間7航空会社名を設定する<br>

`public setLegs7AirlineName(string $legs7AirlineName) : mixed`

##### Parameters

$legs7AirlineName : string

  区間7航空会社名

##### Return values

mixed —

#### setLegs7ArrivalAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4408

区間7到着空港を設定する<br>

`public setLegs7ArrivalAirport(string $legs7ArrivalAirport) : mixed`

##### Parameters

$legs7ArrivalAirport : string

  区間7到着空港

##### Return values

mixed —

#### setLegs7ArrivalCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4426

区間7到着国を設定する<br>

`public setLegs7ArrivalCountry(string $legs7ArrivalCountry) : mixed`

##### Parameters

$legs7ArrivalCountry : string

  区間7到着国

##### Return values

mixed —

#### setLegs7ArrivalDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4444

区間7到着日を設定する<br>

`public setLegs7ArrivalDate(string $legs7ArrivalDate) : mixed`

##### Parameters

$legs7ArrivalDate : string

  区間7到着日

##### Return values

mixed —

#### setLegs7ArrivalTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4462

区間7到着時間を設定する<br>

`public setLegs7ArrivalTime(string $legs7ArrivalTime) : mixed`

##### Parameters

$legs7ArrivalTime : string

  区間7到着時間

##### Return values

mixed —

#### setLegs7CarrierCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4480

区間7会社コードを設定する<br>

`public setLegs7CarrierCode(string $legs7CarrierCode) : mixed`

##### Parameters

$legs7CarrierCode : string

  区間7会社コード

##### Return values

mixed —

#### setLegs7ClassOfService()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4498

区間7サービスクラスを設定する<br>

`public setLegs7ClassOfService(string $legs7ClassOfService) : mixed`

##### Parameters

$legs7ClassOfService : string

  区間7サービスクラス

##### Return values

mixed —

#### setLegs7CouponNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4516

区間7クーポン番号を設定する<br>

`public setLegs7CouponNumber(string $legs7CouponNumber) : mixed`

##### Parameters

$legs7CouponNumber : string

  区間7クーポン番号

##### Return values

mixed —

#### setLegs7DepartureAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4534

区間7出発空港を設定する<br>

`public setLegs7DepartureAirport(string $legs7DepartureAirport) : mixed`

##### Parameters

$legs7DepartureAirport : string

  区間7出発空港

##### Return values

mixed —

#### setLegs7DepartureCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4552

区間7出発国を設定する<br>

`public setLegs7DepartureCountry(string $legs7DepartureCountry) : mixed`

##### Parameters

$legs7DepartureCountry : string

  区間7出発国

##### Return values

mixed —

#### setLegs7DepartureDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4570

区間7出発日を設定する<br>

`public setLegs7DepartureDate(string $legs7DepartureDate) : mixed`

##### Parameters

$legs7DepartureDate : string

  区間7出発日

##### Return values

mixed —

#### setLegs7DepartureTaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4606

区間7出国税を設定する<br>

`public setLegs7DepartureTaxAmount(string $legs7DepartureTaxAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs7DepartureTaxAmount : string

  区間7出国税

##### Return values

mixed —

#### setLegs7DepartureTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4588

区間7出発時間を設定する<br>

`public setLegs7DepartureTime(string $legs7DepartureTime) : mixed`

##### Parameters

$legs7DepartureTime : string

  区間7出発時間

##### Return values

mixed —

#### setLegs7ExchangeTicketNum()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4624

区間7チケット枚数を設定する<br>

`public setLegs7ExchangeTicketNum(string $legs7ExchangeTicketNum) : mixed`

##### Parameters

$legs7ExchangeTicketNum : string

  区間7チケット枚数

##### Return values

mixed —

#### setLegs7FareAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4642

区間7運賃を設定する<br>

`public setLegs7FareAmount(string $legs7FareAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs7FareAmount : string

  区間7運賃

##### Return values

mixed —

#### setLegs7FareBasis()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4660

区間7基本運賃を設定する<br>

`public setLegs7FareBasis(string $legs7FareBasis) : mixed`

##### Parameters

$legs7FareBasis : string

  区間7基本運賃

##### Return values

mixed —

#### setLegs7FeesAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4678

区間7手数料を設定する<br>

`public setLegs7FeesAmount(string $legs7FeesAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs7FeesAmount : string

  区間7手数料

##### Return values

mixed —

#### setLegs7FlightNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4696

区間7フライトナンバーを設定する<br>

`public setLegs7FlightNumber(string $legs7FlightNumber) : mixed`

##### Parameters

$legs7FlightNumber : string

  区間7フライトナンバー

##### Return values

mixed —

#### setLegs7Restrictions()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4714

区間7制限を設定する<br>

`public setLegs7Restrictions(string $legs7Restrictions) : mixed`

##### Parameters

$legs7Restrictions : string

  区間7制限

##### Return values

mixed —

#### setLegs7StopOverAllowed()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4732

区間7途中下車許可を設定する<br>

`public setLegs7StopOverAllowed(string $legs7StopOverAllowed) : mixed`

##### Parameters

$legs7StopOverAllowed : string

  区間7途中下車許可

##### Return values

mixed —

#### setLegs7TaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4750

区間7税を設定する<br>

`public setLegs7TaxAmount(string $legs7TaxAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs7TaxAmount : string

  区間7税

##### Return values

mixed —

#### setLegs7TicketNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4768

区間7チケット番号を設定する<br>

`public setLegs7TicketNumber(string $legs7TicketNumber) : mixed`

##### Parameters

$legs7TicketNumber : string

  区間7チケット番号

##### Return values

mixed —

#### setLegs8AirlineCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4804

区間8航空会社コードを設定する<br>

`public setLegs8AirlineCode(string $legs8AirlineCode) : mixed`

##### Parameters

$legs8AirlineCode : string

  区間8航空会社コード

##### Return values

mixed —

#### setLegs8AirlineName()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4786

区間8航空会社名を設定する<br>

`public setLegs8AirlineName(string $legs8AirlineName) : mixed`

##### Parameters

$legs8AirlineName : string

  区間8航空会社名

##### Return values

mixed —

#### setLegs8ArrivalAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4822

区間8到着空港を設定する<br>

`public setLegs8ArrivalAirport(string $legs8ArrivalAirport) : mixed`

##### Parameters

$legs8ArrivalAirport : string

  区間8到着空港

##### Return values

mixed —

#### setLegs8ArrivalCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4840

区間8到着国を設定する<br>

`public setLegs8ArrivalCountry(string $legs8ArrivalCountry) : mixed`

##### Parameters

$legs8ArrivalCountry : string

  区間8到着国

##### Return values

mixed —

#### setLegs8ArrivalDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4858

区間8到着日を設定する<br>

`public setLegs8ArrivalDate(string $legs8ArrivalDate) : mixed`

##### Parameters

$legs8ArrivalDate : string

  区間8到着日

##### Return values

mixed —

#### setLegs8ArrivalTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4876

区間8到着時間を設定する<br>

`public setLegs8ArrivalTime(string $legs8ArrivalTime) : mixed`

##### Parameters

$legs8ArrivalTime : string

  区間8到着時間

##### Return values

mixed —

#### setLegs8CarrierCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4894

区間8会社コードを設定する<br>

`public setLegs8CarrierCode(string $legs8CarrierCode) : mixed`

##### Parameters

$legs8CarrierCode : string

  区間8会社コード

##### Return values

mixed —

#### setLegs8ClassOfService()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4912

区間8サービスクラスを設定する<br>

`public setLegs8ClassOfService(string $legs8ClassOfService) : mixed`

##### Parameters

$legs8ClassOfService : string

  区間8サービスクラス

##### Return values

mixed —

#### setLegs8CouponNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4930

区間8クーポン番号を設定する<br>

`public setLegs8CouponNumber(string $legs8CouponNumber) : mixed`

##### Parameters

$legs8CouponNumber : string

  区間8クーポン番号

##### Return values

mixed —

#### setLegs8DepartureAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4948

区間8出発空港を設定する<br>

`public setLegs8DepartureAirport(string $legs8DepartureAirport) : mixed`

##### Parameters

$legs8DepartureAirport : string

  区間8出発空港

##### Return values

mixed —

#### setLegs8DepartureCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4966

区間8出発国を設定する<br>

`public setLegs8DepartureCountry(string $legs8DepartureCountry) : mixed`

##### Parameters

$legs8DepartureCountry : string

  区間8出発国

##### Return values

mixed —

#### setLegs8DepartureDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 4984

区間8出発日を設定する<br>

`public setLegs8DepartureDate(string $legs8DepartureDate) : mixed`

##### Parameters

$legs8DepartureDate : string

  区間8出発日

##### Return values

mixed —

#### setLegs8DepartureTaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5020

区間8出国税を設定する<br>

`public setLegs8DepartureTaxAmount(string $legs8DepartureTaxAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs8DepartureTaxAmount : string

  区間8出国税

##### Return values

mixed —

#### setLegs8DepartureTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5002

区間8出発時間を設定する<br>

`public setLegs8DepartureTime(string $legs8DepartureTime) : mixed`

##### Parameters

$legs8DepartureTime : string

  区間8出発時間

##### Return values

mixed —

#### setLegs8ExchangeTicketNum()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5038

区間8チケット枚数を設定する<br>

`public setLegs8ExchangeTicketNum(string $legs8ExchangeTicketNum) : mixed`

##### Parameters

$legs8ExchangeTicketNum : string

  区間8チケット枚数

##### Return values

mixed —

#### setLegs8FareAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5056

区間8運賃を設定する<br>

`public setLegs8FareAmount(string $legs8FareAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs8FareAmount : string

  区間8運賃

##### Return values

mixed —

#### setLegs8FareBasis()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5074

区間8基本運賃を設定する<br>

`public setLegs8FareBasis(string $legs8FareBasis) : mixed`

##### Parameters

$legs8FareBasis : string

  区間8基本運賃

##### Return values

mixed —

#### setLegs8FeesAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5092

区間8手数料を設定する<br>

`public setLegs8FeesAmount(string $legs8FeesAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs8FeesAmount : string

  区間8手数料

##### Return values

mixed —

#### setLegs8FlightNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5110

区間8フライトナンバーを設定する<br>

`public setLegs8FlightNumber(string $legs8FlightNumber) : mixed`

##### Parameters

$legs8FlightNumber : string

  区間8フライトナンバー

##### Return values

mixed —

#### setLegs8Restrictions()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5128

区間8制限を設定する<br>

`public setLegs8Restrictions(string $legs8Restrictions) : mixed`

##### Parameters

$legs8Restrictions : string

  区間8制限

##### Return values

mixed —

#### setLegs8StopOverAllowed()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5146

区間8途中下車許可を設定する<br>

`public setLegs8StopOverAllowed(string $legs8StopOverAllowed) : mixed`

##### Parameters

$legs8StopOverAllowed : string

  区間8途中下車許可

##### Return values

mixed —

#### setLegs8TaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5164

区間8税を設定する<br>

`public setLegs8TaxAmount(string $legs8TaxAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs8TaxAmount : string

  区間8税

##### Return values

mixed —

#### setLegs8TicketNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5182

区間8チケット番号を設定する<br>

`public setLegs8TicketNumber(string $legs8TicketNumber) : mixed`

##### Parameters

$legs8TicketNumber : string

  区間8チケット番号

##### Return values

mixed —

#### setLegs9AirlineCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5218

区間9航空会社コードを設定する<br>

`public setLegs9AirlineCode(string $legs9AirlineCode) : mixed`

##### Parameters

$legs9AirlineCode : string

  区間9航空会社コード

##### Return values

mixed —

#### setLegs9AirlineName()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5200

区間9航空会社名を設定する<br>

`public setLegs9AirlineName(string $legs9AirlineName) : mixed`

##### Parameters

$legs9AirlineName : string

  区間9航空会社名

##### Return values

mixed —

#### setLegs9ArrivalAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5236

区間9到着空港を設定する<br>

`public setLegs9ArrivalAirport(string $legs9ArrivalAirport) : mixed`

##### Parameters

$legs9ArrivalAirport : string

  区間9到着空港

##### Return values

mixed —

#### setLegs9ArrivalCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5254

区間9到着国を設定する<br>

`public setLegs9ArrivalCountry(string $legs9ArrivalCountry) : mixed`

##### Parameters

$legs9ArrivalCountry : string

  区間9到着国

##### Return values

mixed —

#### setLegs9ArrivalDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5272

区間9到着日を設定する<br>

`public setLegs9ArrivalDate(string $legs9ArrivalDate) : mixed`

##### Parameters

$legs9ArrivalDate : string

  区間9到着日

##### Return values

mixed —

#### setLegs9ArrivalTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5290

区間9到着時間を設定する<br>

`public setLegs9ArrivalTime(string $legs9ArrivalTime) : mixed`

##### Parameters

$legs9ArrivalTime : string

  区間9到着時間

##### Return values

mixed —

#### setLegs9CarrierCode()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5308

区間9会社コードを設定する<br>

`public setLegs9CarrierCode(string $legs9CarrierCode) : mixed`

##### Parameters

$legs9CarrierCode : string

  区間9会社コード

##### Return values

mixed —

#### setLegs9ClassOfService()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5326

区間9サービスクラスを設定する<br>

`public setLegs9ClassOfService(string $legs9ClassOfService) : mixed`

##### Parameters

$legs9ClassOfService : string

  区間9サービスクラス

##### Return values

mixed —

#### setLegs9CouponNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5344

区間9クーポン番号を設定する<br>

`public setLegs9CouponNumber(string $legs9CouponNumber) : mixed`

##### Parameters

$legs9CouponNumber : string

  区間9クーポン番号

##### Return values

mixed —

#### setLegs9DepartureAirport()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5362

区間9出発空港を設定する<br>

`public setLegs9DepartureAirport(string $legs9DepartureAirport) : mixed`

##### Parameters

$legs9DepartureAirport : string

  区間9出発空港

##### Return values

mixed —

#### setLegs9DepartureCountry()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5380

区間9出発国を設定する<br>

`public setLegs9DepartureCountry(string $legs9DepartureCountry) : mixed`

##### Parameters

$legs9DepartureCountry : string

  区間9出発国

##### Return values

mixed —

#### setLegs9DepartureDate()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5398

区間9出発日を設定する<br>

`public setLegs9DepartureDate(string $legs9DepartureDate) : mixed`

##### Parameters

$legs9DepartureDate : string

  区間9出発日

##### Return values

mixed —

#### setLegs9DepartureTaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5434

区間9出国税を設定する<br>

`public setLegs9DepartureTaxAmount(string $legs9DepartureTaxAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs9DepartureTaxAmount : string

  区間9出国税

##### Return values

mixed —

#### setLegs9DepartureTime()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5416

区間9出発時間を設定する<br>

`public setLegs9DepartureTime(string $legs9DepartureTime) : mixed`

##### Parameters

$legs9DepartureTime : string

  区間9出発時間

##### Return values

mixed —

#### setLegs9ExchangeTicketNum()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5452

区間9チケット枚数を設定する<br>

`public setLegs9ExchangeTicketNum(string $legs9ExchangeTicketNum) : mixed`

##### Parameters

$legs9ExchangeTicketNum : string

  区間9チケット枚数

##### Return values

mixed —

#### setLegs9FareAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5470

区間9運賃を設定する<br>

`public setLegs9FareAmount(string $legs9FareAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs9FareAmount : string

  区間9運賃

##### Return values

mixed —

#### setLegs9FareBasis()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5488

区間9基本運賃を設定する<br>

`public setLegs9FareBasis(string $legs9FareBasis) : mixed`

##### Parameters

$legs9FareBasis : string

  区間9基本運賃

##### Return values

mixed —

#### setLegs9FeesAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5506

区間9手数料を設定する<br>

`public setLegs9FeesAmount(string $legs9FeesAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs9FeesAmount : string

  区間9手数料

##### Return values

mixed —

#### setLegs9FlightNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5524

区間9フライトナンバーを設定する<br>

`public setLegs9FlightNumber(string $legs9FlightNumber) : mixed`

##### Parameters

$legs9FlightNumber : string

  区間9フライトナンバー

##### Return values

mixed —

#### setLegs9Restrictions()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5542

区間9制限を設定する<br>

`public setLegs9Restrictions(string $legs9Restrictions) : mixed`

##### Parameters

$legs9Restrictions : string

  区間9制限

##### Return values

mixed —

#### setLegs9StopOverAllowed()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5560

区間9途中下車許可を設定する<br>

`public setLegs9StopOverAllowed(string $legs9StopOverAllowed) : mixed`

##### Parameters

$legs9StopOverAllowed : string

  区間9途中下車許可

##### Return values

mixed —

#### setLegs9TaxAmount()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5578

区間9税を設定する<br>

`public setLegs9TaxAmount(string $legs9TaxAmount) : mixed`

##### Parameters

$legs9TaxAmount : string

  区間9税

##### Return values

mixed —

#### setLegs9TicketNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 5596

区間9チケット番号を設定する<br>

`public setLegs9TicketNumber(string $legs9TicketNumber) : mixed`

##### Parameters

$legs9TicketNumber : string

  区間9チケット番号

##### Return values

mixed —

#### setName()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1780

氏名を設定する<br>

`public setName(string $name) : mixed`

##### Parameters

$name : string

  氏名

##### Return values

mixed —

#### setPhone()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1798

電話番号を設定する<br>

`public setPhone(string $phone) : mixed`

##### Parameters

$phone : string

  電話番号

##### Return values

mixed —

#### setStatus()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1816

ステータスを設定する<br>

`public setStatus(string $status) : mixed`

##### Parameters

$status : string

  ステータス

##### Return values

mixed —

#### setTicketNumber()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1834

チケット番号を設定する<br>

`public setTicketNumber(string $ticketNumber) : mixed`

##### Parameters

$ticketNumber : string

  チケット番号

##### Return values

mixed —

#### setTicketRestricted()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1852

チケット制限を設定する<br>

`public setTicketRestricted(string $ticketRestricted) : mixed`

##### Parameters

$ticketRestricted : string

  チケット制限

##### Return values

mixed —

#### setType()

FraudDetectionV2PassengerDto.php : 1870

種別を設定する<br>

`public setType(string $type) : mixed`

##### Parameters

$type : string

  種別

##### Return values

mixed —

## Search results